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ОРГАН ТОМСКОГО О БЛАСТНОГО  КО М И ТЕТА КПСС И ОБЛАСТНОГО СОВЕТА Д ЕП УТА ТО К  ТРУДЯЩ ИХСЯ

Мы знаем, что добьемся всего, 
к чему стремимся, успешно решим 
задачи, которые перед собой ста
вим. Залогом этого были, есть и 
будут творческий гений советского 
народа, его самоотверженность, 
его сплоченность вокруг своей 
Коммунистической партии, неук
лонно идущей ленинским курсом.

Газета основана 1 шона 1917 года ЧЕТВЕРГ,
(ИЗ ОТЧЕТНОГО ДОКЛАДА ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА КПСС).

И нф орм ационное  сообщение
О XXIV съезде Коммунистической партии Советского Союза

31 марта в Москве, в Кремлевском Дворце 
съездов, продолжал свою работу очередной XXIV 
въезд Коммунистической партии Советского Союза.

Съезд заслушал Отчетный доклад Центральной 
Ревизионной Комиссии КПСС, е которым выступил 
Председатель Центральной Ревизионной Комиссии 
КПСС тов. Г. Ф . СИЗОВ.

Затем съезд переходит к обсуждению Отчетного

доклада Центрального Комитета КПСС и Отчетного 
доклада Центральной Ревизионной Комиссии КПСС.

На утреннем заседании выступили товарищи: 
В. В. ГРИШИН — первый секретарь Московского го
родского комитета КПСС. И. Е. ШЕЛЕСТ — первый 
секретарь ЦК Компартии Украины, Д. А. КУНАЕВ— 
первый секретарь ЦК Компартии Казахстана, Г. В. 
РОМАНОВ—первый секретарь Ленинградского обкома

КПСС, А. В. СМИРНОВА — ткачиха Яковлевского 
льнокомбината Ивановской области, И. М. МАШЕ- 
РОВ—первый секретарь ЦК Компартии Белоруссии, 
И. И. МАСЛЕННИКОВ — первый секретарь Горьков
ского обкома КПСС.

Съезд приветствовал горячо встреченный делега
тами и гостями тов. ЛЕ ЗУ А И —Первый секретарь 
Центрального Комитета Партии трудящихся Вьетнама.

Г о р д о с т ь, 
удо  в л е т в о р е н и е

МОСКВА, 31 марта. (По телефону, наш спец. корр.). 
Доклад, с которым выступил на XXIV съезде КПСС Ге
неральный секретарь ЦК тов. Л. И. Брежнев, произвел 
на делегатов огромное впечатление. Вот что сказал ваше
му корреспонденту ректор Томского государственного 
университета профессор доктор экономических наук А. П. 
Бычков.

— ''Это; политический документ, который приобретает 
исторический характер для всей дальнейшей работы на
шей партии по развитию советского общества, а также 
для'международного коммунистического, рабочего и на
ционально-освободительного движения.

Невозможно-сразу дать исчерпывающую оценку Отчет-, 
ном;л докладу - его надо не просто слушан, или' читать.

■ ОН, как и всякий значительный труд, требует глубокого 
Изучения. Если говорить о самом первом впечатлении, то 
я хотел также отметить, что' испытываю большое удовлет
ворение от той оценки, которую дал Леонид Ильич роли 
экономическом науки на нынешнем этапе коммунистиче
ского строительства в эпоху бурного технического про
гресса. Действительно, экономическая наука приобретает 
важное практическое значение при совершенствовании 
методов отправления производством, в обеспечении его 
максимальной эффективности.

Я  думаю, что после съезда нам в Томске предстоит 
разработать и осуществить такие мероприятия, которые 
позволили бы объединить усилия лабораторий паучно-ис- 
слёдовательсккх институтов, кафедр томских вузов, эко- 
номистоп-прзкти ков для того, чтобы в соответствии с ска
заниями, содержащимися’ в Отчетном докладе, комплёкс- 

’ но изучить важнейшие проблемы предстоящей пятилетки. 
Я имею в виду, что мы, экономисты, должны будем отве
тить на вопрос об общественно-социальных аспектах раз
вития производительных сил томского севера, Строи
тельства нефтехимического комплекса, освоения обской 
поймы.

Великой цели великая энергия

Более двух тысяч чело
век собрались на стыке 
двух смен в цехе резиновой 
обуви в день открытия 
XXIV съезда КПСС. Торже-. 
ответный митинг коллектива 
Томского завода резиновой 
обуви открыл директор, 
предприятия И. Д. Старцев. 
Он поздравил присутствую
щих с историческим событи
ем — днем открытия пар
тийного форума. Одна за 
другой поднимаются на 
трибуну работницы завода 
М. Безносова, Л. Сидель
никова, 3. Попова. Они об
ращаются ко . всему коллек
тиву с - призывом продлить 
предсъездовскую трудовую 
вахту до конца года, сде
лать ударным каждый день 
работы съезда. Это предло
жение с энтузиазмом при
нимается сЬбранием.

В первый же день’ работы 
съезда в цехе резиновой: 
обуви, было изготовлено на 
500 пар обуви больше, чем

в обычные дни. А  смена ма
стера Л. И. Кукиной реши
ла в дни съезда выпускать 
на 620 пар обуви больше.

Сегодня на предприятии, 
чествуют победителей пред
съездовского соревнования.

С. ЧЕРНИН. ’

Труженики колхоза «М а
як», воодушевленные откры
тием XXIV съезда КПСС, 
обратились ко всем перво- 
майцам с призывом объ
явить дни работы съезда 
ударной трудовой вахтой. 
Мы гордимся тем, говорят в 
обращении колхозники, что 
в работе съезда принимает 
участие А. Е. Грущинский, 
коммунист нашей партийной 
организации. Это наклады
вает на коллектив колхоза 
особую ответственность.

Мы ставим перед собой 
задачу — в дни работы 
съезда полностью закончить 
вывозку кормов на фермы, 
чтобы обеспечить ими жи

вотных до конца зимовки. 
Будем постоянно поднимать 
продуктивность дойного ста
да, увеличивать товарность 
.молока, повышать' произво
дительность труда.

Это обращение поддержа- 
лй все трудящиеся района. 
Вот что. например, пышет 
председатель рабочего , ко
митета из Комсомольского 
леспромхоза;

«Мы обсудили обращение 
наших подшефных, труже
ников колхоза «Маяк», и 
полностью поддерживаем 
их. Каждый день работы 
XXIV съезда нашей партии 
коллектив Комсомольского 
леспромхоза отметит самы
ми высокими показателя- 

■ ми».
На рубежи второго квар

тала труженики нашего рай
она выходят с уверенно
стью, что они будут успеш
но преодолены, ‘ что со
циалистическое соревнова
ние в коллективах разовьет

трудовой энтузиазм пред
съездовской вахты.

Ю. КРАВАЛИС,
е, Первомайское.

30 марта, в день откры
тка XXIV- съезда КПСС, 
в зале Вакчарского Дома 
культуры собрались ра
бочие предприятий, слу
жащие , учреждений, ин
женерно-технические работ
ники, специалисты сельского 
хозяйства, учителя. Рядом с 
коммунистами — беспартий
ные, . молодежь.

Они с большим внима
нием слушают доклад . пер
вого секретаря райкома, пар
тии Н. Д. Досужева, кото
рый говорит об огромных 
преобразованиях, происшед
ших в нашей стране и в 
районе за период между 
XXIII й XXIV- съездами пар
тии, о перспективах разви
тия народного хозяйства в

новой пятилетке, об итогах 
работы совхозов, предприя
тий и организаций в первом 
квартале текущего'года.

О трудовых достижениях 
коллективов в дни предсъез
довской вахты рассказали в 
своих выступлениях на соб
рании слесарь бакчарского 

. объединения «Сельхозтех
ника» К. К. Казанцев, сек-, 
ретарь парторганизации мас
лозавода В. А. Вурач.ёвская, 
работница мясокомбината
А. П. Поушева, директор 
райпромкомбнната И. Й. 
Повалковнч. Мнения орато
ров едины — закрепить вы
сокие темпы в работе и тру
довую вахту продлить до 
конца 1971 года. В дни ра
боты съезда партии трудить
ся по-ударному, соревнова
ние в честь выборов в Вер
ховный Совет РСФСР и ме
стные Советы вести под де
визом: выполнить план пер
вого полугодия к 13 нюня.

С. ПЕТРОВ.

МИР
СЛУШАЕТ
МОСКВУ

М иллионы  людей стали 30 
м арта очевидцам и больш ого  
соб ы тия  в ж и зн и  С оветской 
стр а н ы . В это т  день утром  
Ц ентральное телевидение на
чало п р я м ую  передачу из 
Кре м л евско го  Д ворца съездов 
об о т кр ы т и и  X X IV  съезда 
КПСС. Т рансляция  велась т а к 
ж е  по програм м е «В осток»  и  
по  систем е «Орбита» — для 
;жителей С ибири и дальнево
сто ч н ы х  районов- наш ей стра
ны . Система «И нтервидение» 
дала во зм ож н ость  увидеть  от
кр ы т и е  съезда ж и тел ям  Бол
га р и и , ГДР, В енгрии , П ольш и, 
Р ум ы ни и , Ч ехо словаки и , Ю го
славии . Тр ан сляци ю  и з  Мо
с кв ы  по систем е «Евровиде
н ия»  прин и м али  телевизион
ны е  ко м п а н и и  стран  Запад
ной  Е вропы . Передачу об от
кр ы т и и  съезда тран сли рова 
ли все ра д иостанции  Совет
с ко го  Сою за.

X X IV  съезд КПСС стал в а ж 
нейш им  собы тием  м еж дуна
родной ж и зн и , и нему п р и ко 
вано вним ание  всей мировой 
общ ественности . Вечером Цен
тральное  телевиление переда
ло р е по р та ж  об о ткр ы ти и  
съезда. (ТАСС).

МОСКВА; Кремлевский Дворец съездов. В этом здании сейчас работает XXIV съезд КПСС.
- Фото В. Егорова. Фотохроника ТАСС.

КАК МНОГО МЫ ОБЯЗАНЫ ПАРТИН!
В эти дни советские лю

ди живут вестями, с XXIV 
съезда партии. В Кремлев
ском Дворце съездов подво- 

'дятся итоги сделанного и 
определяются этапы даль
нейшего пути к светлой и 
величественной цели — по
строению коммунистическо
го общества. С чувством за
конной гордости воспри
нимая все сделанное парти
ей и советским народом в 
годы, прошедшие после 
XXIII съезда 1 партии, мы 
одновременно уже отчетли
во представляем свершения 
ближайшего будущего, на
меченного проектом Дирек
тив съезда на новое пяти
летие.

Знакомясь с докладом- 
Л. И. Брежнева на XXIV 
съезде, вчитываясь в стро
ки проекта Директив, сего
дня каждый из нас опреде
ляет свое место в кипучей 
и созидательной жизни сво
ей Родины.

Совхоз, в котором я жи

ву и работаю, находится на 
севере области, как еще 
совсем недавно говорили, в 
стороне от больших дорог. 
Но сегодня большая дорога 
пролегла рядом с нами. Неф
тяная магистраль Александ
ровское — Анжеро-Суд
женск пересекает земли на
шего совхоза, и мы ощуща
ем рядом с ’.собой дыхание 
великой стройки,

Север нашей области се
годня — это передний край 
борьбы за преобразование 
Сибири, за освоение ее . бо
гатств. Мы, труженики се
верного совхоза, тоже участ
вуем в этом, освоении. Бур
ное развитие промышленно
сти Томской области требу
ет соответствующего увели
чения -производства продук
ции сельского хозяйства, • и 
северным совхозам созда
ются все условия для того, 
чтобы производить больше 
молока, мяса и других про- 
■дуктов, необходимых воз

растающему населению том
ского севера.

Минувший восьмой год 
пятилетки наш совхоз закон
чил неплохо. Молока и мя
са произведено больше, чем 
намечалось планом, сверх- 

. плановая прибыль от хозяй
ственной деятельности пре
высила 30 тысяч рублей. 
Надоить за год тысячу кило
граммов молока от коровы 
на севере когда-то считалось 
пределом. А  сегодня дояр 
нашего совхоза А. М. Рас
торгуев надоил почти тыся
чу килограммов молока все
го за три месяца. Вдвое, 
втрое возросла продуктив
ность животноводства. Со
вершенная техника, новые 
типовые помещения дают 
возможность развивать сель
ское хозяйство, получать го
раздо больше продукции, 
чем прежде.

Но сделанное в совхозе 
— лишь начало роста. У нас 
еще много неиспользован
ных резервов, немало недо

статков, которые нужно из
живать. Еще высока себе
стоимость продукции, недо
статочно эффективно ис
пользуется техника, не у 
всех высоко чувство ответ
ственности за порученное 
дело.

Коммунистическая партия 
постоянно заботится о раз
витии сельского хозяйства. 
Неизмеримо улучшилась 
жизнь на селе за последние 
годы. Мы понимаем. ' как 
много мы обязаны партии, и 
со своей стороны приложим 
все силы к тому, чтобы тру
довыми успехами, повыше
нием производительности 
труда ознаменовать нынеш
ний и предстоящие годы де
вятой пятилетки. К этому 
призывает нас партия, к это
му обязывает наша совесть.

А. СКИРДОВ, 
механизатор совхоза 
«Павловский» Карга- 

сокского района,' член 
КПСС.

С О Р Е В Н О В А Н И Е

Б У Д Е Т

П Р О Д О Л Ж Е Н О

День открытия XXIV 
съезда КПСС начался у нас 
с митинга в честь этого зна
менательного события. Слу
шая выступления начальни
ка училища генерал-майора 
войск связи А. А. Крамарен
ко и начальника политотде
ла полковника Е. Я. Спек- 
торова о тех успехах, с ко
торыми страна, ее Воору
женные Силы, все советские 
люди пришли к: съезду, 
сердца наши наполнялись 
чувством гордости за Роди
ну, за ленинскую партию,

уверенно ведущую пас к 
коммунизму. Как клятва, в 
день открытия съезда зву
чали перед торжественным 
строем слова курсантов Вла
димира Палкина, Виктора 
Шерстобитова, Олега Ду- 
ленко, ефрейтора Владими
ра Иванова о том, что каж
дый из нас отдаст все свои 
силы и знания делу укреп
ления оборонного могущест
ва Советской страны.

На митинге было приня
то .письмо Президиуму 
XXIV съезда КПСС. В нем

.говорится, - что в ходе социа
листического соревнования 
в честь. партийного форума 
значительно выросли в учи
лище ряды отличников бое
вой и политической подго
товки, классных специалис
тов и спортсменов-разряд- 
ников. Обязательства свои 
мы выполнили, но социали
стическое соревнование ре
шили продолжить.

С огромным интересам 
смотрели воины училища 
телевизионную передачу из 
Кремлевского Дворца съез

дов. Неизгладимое впечат
ление произвел , на нас глу
бокий и содержательный 
доклад Генерального секре
таря ЦК КПСС Л. И. Бреж
нева. Высокая оценка, кото
рая в отчете ЦК дана Воору
женным Силам, обязывает 
нас. будущих офицеров, еще 
лучше учиться, неустанно 
повышать свое воинское ма
стерство.

В. ГАВРИЛОВСКИИ, 
курсант Томского выс
шего военного команд

ного училища связи.

Видим Кремлевский Дворец
В день открытия XXIV четным докладом. Выступа- 

съезда партии в красном ют с беседами пропаганди- 
уголке административного сты и политинформаторы, 
здания нашего треста был Большинство геофизиков 
установлен телевизор. Не сейчас в тайге, и мы стре- 
ошкбусь, если скажу,, что мимся, чтобы газеты с мате- 
все мы мысленно присоеди- риалами съезда доставля- 
ннлись к тем горячим апло- ЛНсЬ в партии первыми рей-
дисментам. которые разда- ____  f 1
вались в зале Кремлевского совыми самолетами.
Дворца во время Отчетного Л. СПОЛЬСКИИ,
доклада Центрального Ко- главный геолог Том- 
митетз. съезду. ского геофизического

Геофизики с большим ин- треста, член партбюро, 
тересом знакомятся с От- >. колпашево.
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а КРАСНОЕ ЗНАМЯ 1 апреля 1971 года

съезд Коммунистической партии Советского Союза

ОТЧЕТНЫ Й  Д О К Л А Д  Ц ЕН ТРАЛЬН О Й  РЕВИЗИОННОЙ К О М И С С И И  К П СС
X X IV  С Ъ ЕЗД У К О М М УН И С ТИ Ч Е С К О Й
Доклад Председателя Комисси

\

ПАРТИ И  С О В Е ТС К О ГО  С О Ю З А  
и товарища Г. Ф. СИЗОВА

Товарищи! Наши съезды всегда 
вставляют глубокий след в исто
рии партии и народа, ярко демон
стрируют всепобеждающую силу 
революционной теории и практики 
марксизма-ленинизма.

Всенародный политический и 
трудовой подъем в нашей стране, 
под знаком которого проходила 
подготовка к съезду, лучшее сви
детельство того, насколько близки 
и созвучны идеи и свершения пар
тии насущным интересам н стрем
лениям советских людей.

Наша партия пришла к своему 
XXIV съезду как никогда могучей 
и сплоченной, сильной своим един
ством, обогащенной опытом орга
низаторской и идеологической ра
боты в массах. Период, прошед
ший после XX III съезда, был для 
партии периодом активной рево
люционно преобразующей дея
тельности, важным этапом борь
бы за воплощение в жизнь ком
мунистических идеалов.

Товарищи! С большим внимани
ем н чувством гордости за нашу 
партию заслушали мы доклад Ге
нерального секретаря ЦК товари
ща Леонида Ильича Брежнева о 
работе Центрального Комитета 
Коммунистической партии Совет
ского Союза. В отчетном докладе 
дан глубокий, по-ленински исчер
пывающий анализ современного 
международного положения и 
внутренней жизни страны, наме
чены перспективы и выдвинуты 
конкретные задачи партии в борь
бе за великое дело коммунизма.

Мы все с глубоким удовлетворе
нием отмечаем, что Директивы 
XXIII съезда партии, определив
шего основные задания восьмой 
пятилетки по важнейшим эконо
мическим и социальным показате
лям, успешно выполнены. Жизнь 
полностью подтвердила правиль
ность и дальновидность экономи
ческой политики партии и дейст
венность практических мер Цент
рального Комитета по ее осущест
влению.

Вся многообразная деятель
ность нашей партии за отчетный 
период была проникнута творче
ским. научным, подлинно ленин
ским подходом к решению задач, 
выдвигаемых жизнью. Для стиля 
работы партийных организаций в 
межсъездовский период были ха
рактерны регулярность и органи
зованность обсуждения актуаль
ных проблем коммунистического 
строительства, коллективность в 
выработке и принятии решений, 
чуткое внимание ко всему, что 
подсказывает опыт4 трудящихся 
масс.

После XXIII съезда у нас соз
даны такие условия для работы 
партийных и хозяйственных кад
ров, при которых обеспечивается 
уважительное и внимательное к 
ним отношение, широкое поощре
ние деловой инициативы и полити
ческой активности каждого работ
ника. В то же время Центральный 
Комитет партии повышал требо
вательность к кадрам, вскрывал и 
устранял недостатки в работе пар
тийных и государственных орга
нов.

Твердый, последовательный 
курс партии, ЦК КПСС на неукос
нительное соблюдение ленинских 
принципов руководства, норм пар
тийной и государственной жизни 
сыграл важнейшую роль в тех ог
ромных свершениях партии и на
рода, которыми ознаменован пе
риод после XX III съезда.

Наша социалистическая Родина 
находится на новом могучем подъ
еме. Советский народ работает, 
творит и созидает в условиях ми
ра. Растет его трудовая и полити
ческая активность, укрепились 
связи партии с массами. Прочнее

стали нерушимый союз рабочего 
класса и крестьянства, дружба на
родов СССР.

Во всем этом великая заслуга 
ленинского Центрального Комите
та нашей партии, заслуга подлин
но коллективного руководства, 
обеспечивающего решение всех 
вопросов на высоком принципи
альном уровне, в тесной связи с 
жизнью и деятельностью всей 
партии, жизнью и трудом совет
ского народа.

Товарищи! Строгое соблюдение 
норм партийной жизни, совершен
ствование стиля партийного руко
водства, дальнейшее развертыва
ние внутрипартийной демократии 
способствовали повышению ак
тивности н в работе ревизионных 
комиссий как Центральной, так и 
ревизионных комиссий местных 
партийных организаций.

Представляя на утверждение 
съезда Отчет Центральной Реви
зионной Комиссии КПСС, мы счи
таем необходимым доложить съез
ду, что все члены Центральной 
Ревизионной Комиссии принимали 
активное участие в ее деятельно
сти, а также в работе Пленумов 
ЦК КПСС, в проведении в жизнь 
решений XXIII съезда и Централь
ного Комитета партии.

Согласно Уставу партии, Цент
ральная Ревизионная Комиссия 
систематически контролировала 
быстроту и правильность прохож
дения дел в аппарате ЦК КПСС.

Позвольте доложить съезду,. 
что аппарат Центрального Коми
тета партии работает четко и сла
женно, с большой оперативностью. 
За отчетный период улучшилась 
проверка исполнения партийных 
решений, более конкретной стала 
практическая ■ помощь местным 
партийным организациям в реше
нии вопросов партийного, хозяйст
венного н культурного строитель
ства.

« « *
Главное внимание в своей рабо

те Центральная Ревизионная Ко
миссия уделяла вопросам финан
сового хозяйства партии, исполне
нию партийного бюджета, правиль
ному и бережливому расходованию 
партийных средств.

Доходная часть партийного 
бюджета из года в год перевыпол
нялась н за отчетный период уве
личилась на 39,4 процента. При 
этом главным источником денеж
ных средств партии являются 
членские партийные взносы. Они 
составляют две трети всех дохо
дов партийного бюджета. Поступ
ления членских взносов из года в 
год увеличиваются, что находится 
в полном соответствии с ростом 
рядов партии.

Правильная и своевременная уп
лата коммунистами членских 
взносов — это не только финансо
вый вопрос. Дисциплина коммуни
стов начинается, как известно, с 
соблюдения всех элементарных 
норм партийной жизни, обязанно
стей, записанных в Уставе КПСС. 
Уплата членских взносов — это 
одна из первейших обязанностей 
коммуниста.

Центральный Комитет партии, 
ЦК компартий союзных респуб
лик, крайкомы и обкомы партии 
систематически рассматривают 
итоги поступления членских пар
тийных взносов, а горкомы, рай
комы партии и ревизионные ко
миссии регулярно проверяют пра
вильность их приема н учета в 
первичных парторганизациях. По 
отчетным- данным, ревизионными 
комиссиями в 1968 году было ох
вачено проверками 70 процентов 
общего количества первичных пар
тийных организаций, в 1969 году 
— 72 процента и в 1970 году — 
74 процента.

Члены и кандидаты в члены

партой строго соблюдают ус
тановленный порядок упла
ты членских партийных взно
сов. Однако в некоторых пер
вичных партийных организа
циях есть еще отдельные коммуни
сты, которые нарушают этот поря
док, несвоевременно уплачивают 
членские взносы и допускают за
долженность за три и более меся
цев, а секретари первичных парт
организаций в нарушение Устава 
партии принимают от таких ком
мунистов членские взносы без об
суждения на партийном бюро или 
партийном собрании. Такие факты 
имели место в первичных партий
ных организациях Молдавской 
ССР, Краснодарского и Хабаров
ского краев, Кировской области.

Некоторые коммунисты при уп
лате членских партийных взносов 
не учитывают различного рода 
премий, литературного гонорара и 
других видов дополнительных за
работков и денежных вознаграж
дений, значит; платят членские 
взносы не с полного заработка. 
Проверка показала, что в 1970 
году в первичных партийных орга
низациях Горьковской области не
доплаты членских взносов состав
ляли 90 тыс. руб., Ярославской— 
48 тыс. руб.. Крымской — 35 
тыс. руб. Недоплаты членских 
партийных взносов имели место 
также в первичных парторганиза
циях Львовской, Иркутской, Тю
менской и ряда других областей.

Указанные нарушения объясня
ются недостаточным знанием мно
гими коммунистами инструкции 
ЦК КПСС о членских взносах, а 
также слабой требовательностью 
партийных бюро, партийных коми
тетов первичных партийных орга
низаций. горкомов и райкомов 
партии к недисциплинированным 
коммунистам.

Проверками установлено, что 
некоторые секретари первичных 
партийных организаций задержи
вают сдачу в . сберегательные кас
сы полученных от коммунистов 
членских взносов, а сберегатель
ные кассы несвоевременно пере
числяют поступившие к ним член
ские взносы на текущие счета 
обкомов, крайкомов и ЦК компар- - 
тий союзных республик, что отра
жается на выполнении доходной 
части партийного бюджета.

Серьезным нарушением пар
тийной дисциплины следует 
считать халатное отношение не
которых членов и кандидатов в 
члены партии к хранению пар
тийных билетов и кандидат
ских карточек, наибольшие уте
ри которых в 1970 году имели 
место в Алтайской, Башкирской, 
Литовской. Харьковской и ряде 
других партийных организаций.

На указанные нарушения уста
новленного порядка уплаты член
ских партийных взносов, а также 
на утери коммунистами партий
ных документов Центральная Ре
визионная Комиссия КПСС обра
щала внимание партийных орга
низаций на предыдущем съезде 
партии. Однако эти нарушения до 
настоящего времени полностью не 
устранены.

'* ' • * '
Товарищи! Вторая после пар

тийных взносов статья доходов 
партии — это отчисление от при
былей партийных издательств. За 
отчетный период прибыли от 'из
дательской деятельности возросли 
на 43,7 процента.

В настоящее время партия рас
полагает, наряду с центральными 
издательствами, такими, как 
«Правда» и Политиздат, 78-ю рес
публиканскими, краевыми и обла
стными издательствами.

В 1970 году , партийные изда
тельства выпускали 274 газеты

разовым тиражом 67 миллионов 
экземпляров и 226 журналов ра
зовым тиражом 69,4 миллиона 
экземпляров. За последние годы 
значительно возрос тираж цент
рального органа партии — газеты 
«Правда» и газеты ЦК КПСС 
«Сельская. жизнь», журналов 
«Коммунист», «Партийная жизнь» 
и других партийных изданий. На
пример, за отчетный период уве
личились тиражи газет «Правда» 
с 6,4 до 9 миллионов экземпля
ров, «Сельская жизнь» с 5,3 до
6,6 миллиона экземпляров, жур
нала «Коммунист» — с 704 до 
820 тысяч экземпляров.

Рост тиражей партийных изда
ний свидетельствует прежде всего 
о растущих политической актив
ности, духовных и культурных 
запросах нашего народа, о высо
ком уважении н авторитете, кото
рым' пользуется наша печать в 
самых широких кругах советских 
людей.

Центральный Комитет партия
проявляет большое внимание к 
работе партийных издательств, к 
расширению и совершенствованию 
их производственной базы. В по
следние годы ведется большое 
строительство н реконструкция 
типографий в областных, краевых 
и республиканских центрах. За 
отчетный период построено 16 
крупных газетных корпусов и по
лиграфических предприятий пар
тийных издательств, в том числе: 
в Киеве, Новосибирске, Саратове, 
Свердловске, Туле, Ташкенте.

За период между съездами 
в ряде городов введены в экс
плуатацию пункты приема газет
ных полос по каналам связи.

В предстоящем пятилетии за 
счет накоплений партийных изда
тельств предусматривается завер
шение строительства и строитель
ство йовых типографий и произ
водственных корпусов в некото
рых областных, краевых и рес
публиканских центрах, а также 
окончание строительства нового 
производственного корпуса изда
тельства «Правда» в Москве.

Все издательства и типографии 
переведены на новые условия пла
нирования и экономического сти
мулирования, что заметно повыси
ло эффективность их работы.

Однако в некоторых издатель
ствах и типографиях не выдержи
ваются сроки ввода в эксплуата
цию новых мощностей. Имеют ме
сто нарушения финансовой дис
циплины, допускаются простои 
оборудования, создаются сверх
нормативные запасы сырья и ма
териалов. Нарушается график вы
пуска газет и журналов, что за
медляет продвижение их до чита
телей как в нашей стране, так и 
за рубежом.

Партийным издательствам сле
дует быстрее устранить имеющие
ся недостатки, обеспечить выпол
нение промфинпланов и отчисле
ний от прибыли в партийный бюд
жет.

Центральная Ревизионная Ко
миссия считает, что доходы пар
тии от издательской деятельности 
могут увеличиться с дальнейшим 
ростом тиражей центральных, 
республиканских, краевых и об
ластных газет. Закономерное же
лание советского человека иметь 
газеты и журналы должно полно
стью удовлетворяться. Министер
ству целлюлозно-бумажной про
мышленности необходимо прини
мать действенные меры к увели
чению производства бумаги.

• ч «
Товарищи!
Переходя к вопросу о расходной 

части партийного бюджета, Цент
ральная Ревизионная Комиссия 
докладывает, что рост доходов 
партии позволил обеспечить бес
перебойное финансирование всех 
мероприятий, проводимых Цент
ральным Комитетом КПСС и ме
стными партийными органами.

Финансовое хозяйство партии 
основывается, как известно, на 
едином централизованном бюд: 
жете. В целом по партии бюджет 
составляется с превышением дохо
дов над расходами. Мы с удовлет
ворением докладываем съезду, 
что за счет собственных средств 
партии полностью обеспечиваются 
все расходы на организационно- 
партийную. работу, пропаганду, 
содержание партийного аппарата, 
строительство служебных и жи
лых зданий, хозяйственные и дру
гие потребности.

Центральный Комитет ̂  партии 
уделяет большое внимание вопро
сам подготовки и переподготовки 
руководящих партийных кадров и 
на эти цели выделяет необходи
мые средства. За отчетный пери
од Академией общественных наук. 
Высшей партийной школой, заоч
ной Высшей партийной школой 
при ЦК КПСС, республиканскими 
и межобластными высшими пар
тийными школами и советско-пар
тийными школами было подготов
лено свыше 33 тысяч человек. В 
том числе Академией обществен
ных наук. Высшей партийной 
школой при ЦК КПСС — свыше 
15 тысяч человек.

За это же время секретари и за
ведующие отделами ЦК компар
тий союзных республик, крайко
мов и обкомов партии, редакторы 
республиканских, краевых и об
ластных газет, секретари окруж
комов, горкомов и райкомов пар- ) 
тии и другие работники прошли 
переподготовку на специально 
созданных курсах. Всего перепод
готовку прошли, как об этом гово
рил товарищ Л. И. Брежнев, око
ло 200 тысяч человек.

Значительные средства выделя
лись на партийную пропаганду, ' в 
том числе на содержание домов 
и кабинетов партийного просвеще
ния, университетов марксизма-ле
нинизма, проводились лекции и 
целый ряд. других мероприятий. 
За отчетный период указанные 
университеты окончило около 500 
тысяч человек.

Укрепилась материальная база' 
пропаганды. Массовыми тиражами 
издается специальная учебно-ме
тодическая литература, общий 
тираж которой за 5 лет достиг 50 
миллионов экземпляров.

Центральная Ревизионная Ко
миссия считает необходимым до
ложить съезду, что расходование 
средств как в Центральном. Коми
тете партии, так и в местных пар
тийных организациях производит

ся экономно н целесообразно, в 
соответствии со сметными ассиг
нованиями.

Однако некоторые горкомы и 
райкомы цартии нарушали финан
совую дисциплину и допускали пе
рерасходы средств главным обра
зом по таким статьям, как канце
лярские, . почтово-телеграфные, 
командировочные и хозяйственные 
расходы.

Так, например, отдельными рай
комами и горкомами партии Гру
зинской республиканской партор
ганизации в 1969 году было пере
расходовано 7 тысяч рублей, а в 
1970 году — 23 тысячи рублей. 
Перерасходы средств на указан
ные цели в 1970- году имели ме
сто также в Калужской, Дагестан
ской и Ростовской партийных 
организациях.

ЦК компартий союзных респуб
лик, крайкомы и обкомы партии 
должны обратить серьезное вни
мание на имеющиеся недостатки 
в финансово-хозяйственной дея
тельности и принять необходимые 
меры к их устранению.

* « »
Товарищи! За отчетный период 

Центральная Ревизионная Комис
сия КПСС осуществляла контроль 
за прохождением и рассмотрени
ем писем, заявлений и жалоб тру
дящихся, поступающих в Цент
ральный Комитет партии, редак
ции газет и журналов ЦК. Сле
дует сказать, что за последние го
ды характер поступающих в Цент
ральный Комитет писем значи
тельно изменился — наряду с 
жалобами личного характера, все 
чаще в письмах поднимаются воп
росы большой социальной значи
мости. В них проявляются воз
росшая политическая зрелость и 
чувство ответственности совет
ских людей за успехи общего де
ла, глубокая заинтересованность 
их в быстрейшем развитии нашей 
экономики, культуры, в осуществ
лении внутренней и внешней по
литики нашей партии. На разви
тии инициативы коммунистов и 
беспартийных благотворно сказа
лось выполнение указаний XXIII 
съезда партии об улучшении по
литической информации трудя
щихся, о личном участии руково
дящих кадров в политической ра
боте среди населения.

Центральная Ревизионная Ко
миссия КПСС проверила состоя
ние работы с письмами и жалоба
ми трудящихся в большинстве от
делов Центрального Комитета пар
тии, а также в редакции газеты 
«Правда» и ряде журналов ЦК 
КПСС. Проверка показала, что 
работа с письмами за отчетный 
период значительно улучшилась. 
Этому в немалой степени способ
ствовало постановление ЦК КПСС 
«Об улучшении работы по рас
смотрению писем и организации 
приема трудящихся».

В работе с письмами трудящих
ся стало больше четкости, опера
тивности, деловитости.

Вошло в систему составление 
для Политбюро и Секретариата 
ЦК КПСС информационных запи
сок по наиболее характерным воп
росам, содержащимся в письмах 
трудящихся.

За 1966— 1970 годы значи
тельное количество заявлений и 
предложений было рассмотрено 
на заседании Секретариата ЦК, 
некоторые вопросы по поручению 
ЦК рассматривались в Совете Ми
нистров СССР, и по ним принима
лись соответствующие решения.

Помимо проверки прохождения 
писем и жалоб трудящихся в отде
лах ЦК КПСС, Центральная Реви
зионная Комиссия проводит зна
чительную работу с письмами и

жалобами, поступающими в ее
адрес.

За отчетный период в ее адрес 
поступило около семи тысяч пи
сем, жалоб и предложений. Все 
поступающие материалы тща
тельно изучаются и в каждом от-' 
дельном случае принимаются не
обходимые меры к оказанию со
действия в рассмотрении и раз
решении затронутых в них вопро
сов.

Ревизионные комиссии респуб
ликанских, краевых и областных 
партийных организаций также в к. 
свою очередь следят за прохож- ■» 
дением и рассмотрением писем п 
жалоб.

Однако, как показали проверки, 
в этом большом и важном деле 
еще не полностью устранены не
достатки. Имеются случаи наруг 
шения сроков рассмотрения Пи
сем, жалоб и предложений, фор
мального к ним отношения, не все 
решения, принятые по письмам н 
заявлениям, последовательно про
водятся в жизнь.

» « •
Товарищи! За последние годы в 

связи с ростом партии, насчиты:- 
вающей. в своих рядах свыше lg f 
миллионов членов и кандидаток; 
возрос партийный бюджет, а вме 
сте с ним и объем финансоеой ра
боты^ местных партийных органи
заций. Возросли и задачи ревизи
онных комиссий.

Следует сказать, что ревизион
ные комиссии, являясь выборным 
органом партии, выполняют важ
ную работу по контролю за расхо
дованием денежных средств пар
тии. Большинство ревизионных 
комиссий успешно справляется е 
возложенными на них задачами, 
о чем свидетельствуют их отчет
ные доклады на прошедших съез
дах компартий союзных респуб
лик, краевых и областных партий
ных конференциях.

За отчетный период были про
ведены некоторые организацион
ные мероприятия, направленные 
на активизацию деятельности ре
визионных комиссий, на оказание 
им практической помощи в рабо
те.

По решению ЦК КПСС Цент
ральная Ревизионная Комиссия 
обменивается опытом работы с ре
визионными комиссиями ряда 
братских марксистско-ленинских 
партий.

Жизнь убеждает, что эти вза
имно полезные связи следует про
должать, извлекая из них все 
ценное, что выработано практикой 
наших друзей, и передавая им на
копленный нами опыт.

* * *
Товарищи! Предсъездовское 

обсуждение проекта Директив 
по новому пятилетнему ■ пла
ну, этого важнейшего полити
ческого документа, показало 
нерушимую сплоченность пар
тии, ее верность великому ле
нинскому знамени и ясное 
понимание задач коммунистиче
ского строительства всем совет
ским народом. Единство дум, чая
ний и стремлений партии и народа
— залог 'наших успехов в разви
тии экономики, науки, техники и 
культуры, залог окончательной 
победы в строительстве нового об
щественного строя, имя которому
— коммунизм.

Нет никакого сомнения в том, 
что решения XXIV съезда партии 
найдут широчайшую общенарод
ную поддержку. Их как боевую 
программу воспримут рабочий 
класс, колхозное крестьянство, 
интеллигенция, каждый советский 
человек. ПоД знаменем Ленина, 
под водительством великой пар
тии коммунистов решения съезда 
будут воплощены в жизнь!

(Доклад тов. Г. Ф. Сизова пре
рывался. аплодисментами).

О б е ( . а н о — с д е л а н о
В предсъездовские дни 

на предприятиях нашего 
управления часто появля
лись «молнии», извещавшие 
о Дом, что бригады, участки 
и цехи досрочно выполнили 
предсъездовские обязатель
ства. Напряженная обста
новка была в заводоуправле
ниях — ведь впервые за' 
свою историю коллективы 
предприятий боролись за 
выполнение 26 процентов 
годового плана в первом 
квартале. В прошлые годы 
за это время выполняли 
19— 20 процентов годового 
задания.

И вот в управление стали 
поступать трудовые рапор
ты:

— Завод строительных 
материалов закончил трех- 
месячный план реализации 
продукции. Дополнительный 
выпуск кирпича к 31 марта 
составит ,233 тысячи штук.

— Кирпичный завод № 3 
начал сверхплановый вы
пуск продукции. Перевыпол

нено на 22 тысячи рублей 
задание по реализации про
дукция.

— Асиновский кирпичный 
завод отгрузил на 100 ты
сяч кирпичей больше, чем 
было намечено.

— Тайгинский завод ми
нераловатных изделий за
вершил квартальный план по 
реализации продукции.

— Томское управление 
карьерами отправило пер
вую тысячу кубометров щеб
ня в счет апреля.

Заветный рубеж взят. 
Стройки Томска и ' области 
получили 32 миллиона кир
пичей. Это гораздо больше, 
чем в январе— марте прош
лого года. Квартальный план 
реализации продукции пере
выполнен на 235 тысяч руб
лей. -26 процентов годового 
задания есть! •

И сейчас, хотя все велико
лепно потрудились, хочется 
назвать тех, кто все же был 
на несколько шагов впереди 
остальных. Коллектив цеха

на заводе стройматериалов 
во главе с М. С. Борисенко 
план первого квартала вы
полнил на 15 дней раньше. 
Больших успехов добилась 
смена мастера В. А. Конако
ва на третьем кирпичном 
заводе. С опережением гра
фика трудилась бригада экс
каваторщиков Асиновского 
песчаного карьера под руко
водством А. В. Третьякова. 
В индивидуальном соревно
вании первыми из первых 
были бульдозерист Ю. Ха- 
лиулин, экскаваторщик 
В. Киселев, обжигальщицы 
кирпича Т. Сидорова и 
М. Коптырева, съемщицы 
М. Михайлова и П. Прин- 
цева.

Нет сомнения, что удар
ная вахта, посвященная ра
боте съезда, тоже даст свои 
добрые плоды.

И. ЕФИМОВ, 
председатель объединен
ного завкома Томского 
управления промстрой- 

материалов.

НАМ ЕТКИ
П ЕРЕК РЫ ТЫ

(Г), В последние дни  м арта 
м о н та ж н и ки , отд елочни ки ,
п л о тн и ки  То м ско го  домо
м о н та ж но го  упр авле ни я  тр у 
дились особенно старатель
но. На трех  дом ах, по ст
ро енны х им и, работала го 
сударственная ко м и сси я . В 
начале апреля еще 200 се
мей спр а вя т  новоселье. Об
щая ж и л а я  площ адь, ко то 
р ую  сдали с начала года до- 
м о м о н та ж н и ки , составляет
22.400 кв а д р а тн ы х  м етров. Они 
перевы полнили  свое обяза
тельство — сдать к  съ езду 
партии  18.640 кв а д р а тн ы х  мет
ров ж и л ья .

Н аибольш их успе хов  в под
го то вке  домов к  сдаче доби
лись  отделочны е бригады  во 
главе с В. К о н аково й , Л. Е го
ровы м , Л. Б аклаг, Н. Ч и р и ко 
вой. Бригада м о н та ж н и ко в  под 
руковод ством  В. Я воро вско го  
возвела за три  месяца 17 эта
ж ей  в Том ске  и 5 этаж ей  в 
Тугане . В целом ко л л е кти в  до
м ом он та ж но го  упр авл е ни я  вы 
полнил строительно-м онтаж * 
н ы х  работ собственны м и  сипа
ми на сум м у  свы ш е 1 м иллио
на рублей , , то есть сто л ько , 
с ко л ь ко  обязался.

(7V Квар тал ьны й  план  . Том
с ко го  упр авл е ни я  м еханиза
ции  — 650 ты сяч  рублей . Ме
хан и за тор ы  рапортовали  о 
том , что  задание вы полнено. 
Т олько  в м арте э кс ка в а то р щ и 
к и  упр авл е ни я  о тгр узи л и  
65.000 кубо м е тр ов  гр у н та , что  
в полтора раза превы ш ает ме
сяч н ы й  план.

Труд обой вклад птицеводов
Трест «Птицепром» за 

два года внес заметный 
вклад в развитие птицевод
ства. Птицесовхозы треста 
рапортовали о досрочном 
выполнении предсъездов
ских обязательств по произ
водству и продаже яиц и 
мяса.

Наш корреспондент
встретился с зоотехником 
треста «Птицепром» И. М. 
Блюмензонас и попросил 
рассказать, как выполня
лись квартальные обязатель
ства, о перспективах разви
тия совхозов треста в пер
вом году новой пятилетки.

— В 1971 году, — рас
сказала Ираида Максимов
на, — наш трест резко уве
личит производство яиц и 
птичьего мяса. Если в 1970 
году при плане 10,5 мил
лиона было произведено 
свыше 19 миллионов яиц, 
то нынче производственным 
заданием предусмотрено по
лучить не менее 40 миллио
нов. Государству будет про
дано не менее 500 тонн 
птичьего мяса.

В первом квартале до
срочно выполнены предсъез
довские обязательства по 
производству и продаже яиц 
и мяса. Коллективы птице- 
совхозов ' «Ново-Архангель
ский», «Кандинский», «Кол- 
пашевский» и «Рассвет»
(Кожевниковского района) 
уже продали государству 
свыше 7 миллионов яиц, бо
лее чем'на полмиллиона пе
ревыполнив обязательства. 
Продажа по сравнению с 
первым кварталом 1970 го
да увеличилась на 2,5 мил

лиона яиц. Сдано государст
ву сверх обязательств около. 
10 тонн мяса птицы.

В этом году в совхозах 
треста планируется строи
тельство 20 сборных птични
ков облегченного типа. В их 
сооружении большую по
мощь окажут электролампо
вый завод и другие предпри
ятия Томска. Предполагает
ся расширить • птичники на 
80 тысяч мест для кур-несу- 
шек, а помещения для цып
лят— на 100 тысяч мест. За

кончен ремонт лагерных
помещений для ускоренного 
откорма молодняка. Будет 
дополнительно откормлено 
120 тысяч цыплят, уток,
бройлеров (кур мясной по
роды).

В третьем и четвертом 
кварталах года начнет да
вать продукцию первая 
очередь Туганской птице
фабрики на 100 тысяч мест.

— Птицеводы треста обя
зались в 1971 году полу
чить по 200 яиц от курицы- 
несушки. За счет чего будет 
достигнута такая высокая 
продуктивность?

— Нашему тресту пред
стоит увеличить производст
во яиц за 1971 год в два 
раза. Обеспечить такой рост 
продуктивности можно лишь 
используя новейшие дости
жения зоотехнической нау
ки. Мы ведем работу по 
двум направлениям. Улуч
шаем кормовую базу, ведем 
племенной отбор и увеличи
ваем промышленное стадо. 
Прежде всего в отличие от

колхозных и совхозных пти- т' 
цеферм в птицесовхозах 
треста применяется сухой 
тип кормления. Корм гото
вим по рецептам нового сба
лансированного рациона. 
Сделаны заказы Томскому 
заводу комбикормов, где 
нам готовят гранулирован
ную крошку. Изготовленные 
на заводе комбикорма обо
гащаем в хозяйствах жира
ми, витаминной травяной 
мукой, ракушками.

В течение года полностью 
заменим промышленное ста
до кур-иесушек высокопро
дуктивной птицей.

Сейчас во всех птичниках 
механизирована раздача 
кормов и воды, установлены 
автоматические регуляторы 
света, позволяющие про
граммировать освещение 
птицы в зависимости от воз
раста. Механизация боль
шинства трудоемких процес
сов предусмотрена во всех 
строящихся птичниках и на 
вводимой в строй Туганской 
птицефабрике.
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! l  апреля 1971 года КРАСНОЕ ЗНАМЯ=

Н О В О С Е Л Ь Е  В Т А Е Ж Н О М  Э Ф И Р Е
РАДИОРЕЛЕЙНАЯ 
Д Е Й С Т В У

В проекте Директив XXIV съезда партии поставлена 
задача: в этом пятилетии обеспечить дальнейшее разви
тие связи, радиовещания и телевидения на основе новей
ших технических средств.

Огромная работа в. этом плане уже проделана за ми
нувшие годы в нашей области. Сейчас государственная 
комиссия осуществляет приемку ретрансляционных теле
визионных станций. Ввод в действие этой новостройки — 
событие огромной важности.

Известно, что телевидение — достижение не только на
уки и техники, но и завоевание в области идеологии, в 
области культуры. Дело не только в том, что лучшие про
изведения искусства — музыки, кино, театра, живописи, 

, словом, всего, о чем может поведать голубой экран,— ста
ли достоянием жителей многих отдаленных районов об- 

-V ласти. В арсенале наших сельских пропагандистов оказа- 
^  лась самая широкая информация о наших достижениях, 

появились огромные возможности для пропаганды передо
вого опыта. Все это значительно улучшит дело идеологи
ческой закалки кадров в районах области, поможет в 
решении насущных хозяйственных задач.

Нынешний север нельзя сравнивать с тем, каким он 
был десятилетие-два назад. Здесь уже трудно • отыскать 
места, которых бы не коснулась печать современности. 
Развернулись огромные строительные работы, 'поднялись 
ввысь нефтяные вышки, прокладывается нефтепровод, 
небо перечеркнули многочисленные воздушные линии.

Ввод в строй новой радиорелейной линии еще больше 
приблизит эти районы к промышленным и культурным 
центрам страны.

Накануне пуска радиорелейной линии наш корреспон
дент побеседовал с начальником областного управления 
связи О. А. Троицким.
— Олег Анатольевич, 

пользуясь случаем, разре
шите поздравить ваш кол
лектив с завершением боль
шой работы.

— Спасибо. Работа эта 
была действительно слож
ной. Однако о полном ее за
вершении говорить рано. 
Сейчас мы начинаем знако
миться с документацией вто
рой очереди строительства. 
Она будет продолжением 
уже готовой телевизионной 
магистрали, трасса которой 
проляжет дальше на север.

— Мы заговорили о райо
нах Севера. Хотелось бы 
знать, что принесла новая 
линия жителям этих мест?

— Прежде всего, севе
ряне будут смотреть не 
только программу нашего 
Томского телевидения, но и 
передачи из Москвы. Те
перь экраны телевизоров 
загораются в самых отда
ленных местах Кривошеин- 
ского, Колпашевского, Мол- 
чановского, а также — ча
стично — в Чаинском, Па- 
рабельском районах. В этом

главное значение наших ра
бот,

Кроме того, радиорелей
ная линия позволит органи
зовать мощный пучок меж
дугородных радиотелефон
ных каналов. Между Колпа- 
шевым, Молчановым и Том
ском заговорят сразу десят
ки абонентов, Эти каналы 
не только разгрузят сущест
вующую телефонную сеть, 
но и полностью удовлетво
рят потребность многих рай
онов. В Колпашеве будут 
работать две радиовеща
тельные программы в уль
тракоротковолновом диапа
зоне.

— Вы упомянули, что 
телевизионная трасса пойдет 
дальше на север. Расскажи-' 
те об этой перспективе.

— Радиорелейная линия 
Томск — Колпашево — не 
последняя на нашей карте. 
Новосибирцы заканчивают 
проект второй Очереди. Она 
пойдет до Стрежевого — че
рез Парабель, Каргасок, 
Александровское. Это— пла
ны наших ближайших дей

ствий. Ну а если еще за
глядывать в будущее, то 
следует сказать о предпола
гаемом строительстве радио
релейной линии на Тегуль- 
дет через Асино и Зырян
ское. В планах управления 
связи предусматривается 
также распространение те
левизионного вещания на 
Бакчарский, Верхнекетский 
районы и Васю'ганье. 
Хочу сказать, что наши 
планы полностью отвечают 
тем задачам, которые ставит 
работникам связи проект 
Директив XXIV съезда 
КПСС. ,

— До сих пор мы говори? 
ли о периферии. Что будет 
сделано для областного 
центра?

— Основные работы в 
. Томске сделаны. Сейчас

идут передачи через спут
ник связи и «Орбиту», 
установленную в Кемерове. 
Такой вариант не обеспечи
вает достаточной стабильно
сти связи. В этом году ра
диорелейная Томск— Анже
ро-Судженск будет соедине
на непосредственно с мо
сковской линией, идущей 
через .Новосибирск. Это 
обеспечит устойчивую транс
ляцию телепередач в тече
ние одиннадцати часов.

В проекте Директив есть 
строки, говорящие о том, 
чтобы в крупных промыш
ленных центрах в этой пя
тилетке организовать двух
программное телевидение. 
Так вот, эту задачу, постав
ленную партией, мы предпо
лагаем выполнить уже в 
1971 году.

— Было время, когда ма
ленький репродуктор мы 
считали своего рода техни
ческим чудом. В наши дни 
так стремительно развивает
ся техника, что мы, кажет
ся, разучились удивляться-. 
Принимаем как должное, 
когда в далеком таежном по
селке, за тысячи верст от 
Москвы, включив телеви
зор, видим, что в этот миг 
происходит в нашей столи
це. Строительство радио
релейной линии потребовало

не только значительных 
средств, но н труда многих 
и многих людей. Олег Ана
тольевич, расскажите, по
жалуйста, хотя бы вкратце 
об этом.

— Мы, действительно,, 
привыкли подобные блага 
принимать как должное. А. 
между тем такие, например, 
сооружения, как радиоре
лейная линия или РТС, сто
ят государству. несколько 
миллионов рублей. Я уже 
не говорю о тех трудностях, 
которые пришлось преодо
леть строителям в связи с 
особыми условиями наших 
мест. По существу каждая 
площадка — это телестан
ция с большим, количеством 
производственных и жилых 
сооружений — электро
станция, ЛЭП, водоснабже
ние, теплофикация. На рабо
чие площадки пришлось за
возить большое количество 
материалов, металлоконст
рукций для сооружения ба
шен и т. д. Для башен в Ле- 
ботере и в Колпашеве, на
пример, потребовалась спе
циальная сталь, гарантирую
щая надежность этих конст
рукций в условиях нашего 
сурового севера. На всем 
протяжении почти 300-кило
метровой линии пришлось 
строить шесть линий элек
тропередач. В особо труд
ных условиях сооружались 
две из них — от Томска до 
Моряковки и от Моряковки 
до Козюлнно.
В области построены шесть 

станций, на каждой из них 
сооружены башни. Они раз
ной высоты — от 55 до 218 
метров. Вообще, если мож
но бы было сложить все эти 
ажурные вышки, которые 
пришлось монтировать на
шим строителям, то получи
лось бы довольно внуши
тельное, почти километро
вое сооружение.

Большие осложнения 
встретились при монтаже те
левизионной мачты в Колпа
шеве, которая на 38 метров 
выше томской телебашни. 
Такое, более чем двухсот
метровое сооружение монти
ровалось у нас в области 
впервые.

Итак, радиорелейная ли
ния вступила в строй. Она 
работает. Хочу воспользо
ваться случаем и передать 
слова благодарности тем, 
кто ее строил. Это коллек
тивы треста «Радиострой» 
Министерства связи СССР, 
треста «Томлесстрой», мех- 
колонны № 44 треста «Сиб- 
электросетьстрой» и многие 
другие.
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прозрачно-белый круг солн
ца, запутавшийся в ажурных 
переплетах вышки. Каза
лось, вот-вот упадет оно за 
неровный зубец кедрача, 
холодя и без того синеватые 
окрестности...

Разными путями пришли 
они к профессии: кто с кон
структорского бюро завода, 
кто из научно-исследова
тельского института. А  Ар
кадий Ласточкин из мон
тажников. В свои двадцать 
один исколесил он почти 
всю Сибирь, но затрудняет
ся ответить: мало- это или 
много — четыре релейки. 

Пристал Аркадий к груп
пе настройщиков в 
Тюмени, куда направи
ли его на работу пос
ле окончания Казан
ского техникума свя
зи. Подметил в нем • 
Феликс Александро
вич неподдельный ин-

iQniitiniiiiniiiiinmiiiiniiniiniiiiiiiiiniiiiiiiniiiiiiinHiiiiiiiiiiiininiimnimiinmiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiHiiiiiiniiniiiiiiiniiiinnnniHiiiiniiiiniHini теРес к технике- взяли сначала монтажни
ком, а сейчас он — техник- 
настройщик, чем нёмало 
еще по-мальчишески гор
дится, и не унывает в слож
ных дорожных перипетиях.

...Все десять в последний 
раз вышли на линию. На 
маленьком экране осцилло
графа дрожит, прямоуголь
ный силуэт сигнала. Линия 
действует.

В который, раз настрой
щики деловИто укладывают 
приборы, свое нехитрое сна
ряжение и— снова в дорогу, 
туда, где поднимаются в не
бо новые телевышки.

К чувству удовлетворе
ния у ребят, примешивается 
и еще одно — грусть. То, 
что было их повседневной 
заботой и , наконец побе
дой, теперь осталось на кар
те их дорог пройденным 
маршрутом.

А. ТАРАСОВА.
НА СНИМКЕ: Радий

Щербак (слева) и Анатолий 
Костюнин настраивают ап
паратуру в Володине.

Фото В. Ефименко.

Когда утром метет вдоль 
дороги поземка, а к полуд
ню из-под колес летит 
грязь, дорога сама по себе 
становится проблемой. Но 
на погоду скидки во време
ни нет. Аппаратура нужна 
на всей радиорелейной ли
нии. Поэтому — надежда 
на шофера и на безотказ
ность машины, единственно
го транспорта настроечной 
группы СМУ-175 москов
ского треста «Радиострой».

На линию Томск — Kojh 
пашево настройщиков при
было пятеро. Расположи
лись по-походному прямо в 
аппаратных отделениях 
пунктов и сразу, не дожи
даясь, к-огда подтянутся ос
тальные с Павлодарской ли
нии, принялись за дело. С 
виду их работа незаметна. 
Но это только на первый 
взгляд. Каждый пункт ра
диорелейной линии, а их 
шесть, надо проверить от-: 
дельно, исправить дефекты, 
допущенные при. монтаже, а 
потом соединить все в еди

ную систему, которая зовет
ся Р-600.

Настройщики — специа
листы высокого класса. Так 
охарактеризовал своих то
варищей руководитель груп
пы Феликс Александрович 
Калев. Работа со сложной 
аппаратурой сверхвысокой 
частоты требует больших 
технических знаний.

Володино — станция про
межуточная. 112-метровая 
громада накрыла ладонью 
железных опор кирпичную 
коробку телевизионной
станции. В просторной ком
нате с голубым потолком за 
столом, сколоченным на 
скорую руку, . загородив
шись от мира приборами, 
колдует Радий Щербак. Его 
беспокойная туристская на
тура не терпит однообразия. 
А  что, кажется, может быть 
скучнее — сидеть часами у 
стойки комплекса и «щу
пать» в сотый раз пятый от
сек, который почему-то от

казал? Вот в этом «почему» 
и сконцентрированы все 
его вчера, и сегодня, и зав
тра.

— Это как головоломка, 
на которую нет ответа. А  
решить ее просто необходи
мо. И сделать это, должен 
только я. Тут есть рвой тех
нический азарт.

Спокойно, деловито ищет 
настройщик эти «почему» в 
жужжащем звуке аппара
туры, в лукавом свечеции 
красно-зеленых точек инди
каторов.

В радиотехнике Радий — 
не начинающий. Но в наст
ройщиках всего два месяца. 
Томск — Колпашево — его 
первая релейка. Здесь он 
вместе с эксплуатационни
ком Анатолием Костюниным 
впервые принял сигнал. 
Здесь же впервые ощутил, 
что такое высота.

Было это в Козюлине. 
Проводили ориентировку 
антенны. Точно установив 
ее, можно уменьшить фазу 
искажения. Впереди был

ЕСЛИ «Ф А З А  НЕЙДЕТ»* 
НАСТРОИЩИКИ ПОД
НИМАЮТСЯ В НЕБО, 
ЗДЕСЬ НА 115-МЕТРО
ВО И ВЫСОТЕ ОНИ СЛУ
Ш АЮ Т ГОЛОС ЗЕМЛИ:

— ЕЩЕ РАЗ ПО ГО
РИЗОНТАЛИ, А  ТЕПЕРЬ 
ПО ВЕРТИКАЛИ... НАДО' 
УСТАНОВИТЬ АНТЕННУ 
ТАК, ЧТОБЫ «Ф А З А »*  
ВСЕ-ТАКИ ПОШЛА.

РАДУЕМСЯ,
ГОРДИМСЯ!

Забота нашей Коммунисти
ческой партии и правительст
ва о культурной жизни и бы
те трудящихся проявляется на 
каж дом  шагу. П римером  это
м у м ож ет служить и моя 
семья. В прош лом году в на
шей квартире появился газ. 
Это заметно увеличило ре
зерв свободного времени для 
отдыха и учебы. Еще более 
приятная новость —  ввод в 
эксплуатацию радиорелейной 
линии ко дню открытия XXIV 
съезда КПСС. В наших кварти
рах засветились голубые экра
ны телевизоров. Мы получили 
возможность увидеть откры 
тие ф орума коммунистов в 
Кремле. Как не радоваться, 
как не гордиться всем этим|

М. ТЕРЕНТЬЕВ,
рабочий Могочинского 

лесозавода.
Молчановский район.

ПРЕОБРАЖЕННОЕ
СЕЛО

Иаанкино —  старый сель
купский поселок, привольно 
раскинувшийся у верхнего 
устья протоки Пурьянги, сое
диняющ ей Обь с Кетью. Из
давна селились здесь люди. 
О б этом свидетельствуют и 
старые могильные курганы, 
что виднеются недалеко от се
ла, и предметы старинной ут
вари, что вымывает протока 
из обрывистого деревенского 
берега.

О  возрасте села спрашивал 
я у отца —  одного из первых 
коммунистов-селькулов, заму
ченного колчаковцами, у деда 
—  старожила села. Но их па
мять этого не сохранила. А  
удобнее место для поселения 
рыбаков трудно подыскать и 
сейчас. Богатые рыбой м ного
численные протоки, курьи, 
пойменные озера, соединен
ные м еж ду собой, и сегодня 
считаются самыми обильными 
водоемами Колпаш евского 
района.

А  вот жили мои предки в 
этих замечательных местах в 
прежнее время очень бедно. 
Известный исследователь Си
бири М иллер, побывавший в 
нашем селе до революции, 
был поражен нищетой и бед
ностью моего народа. На всю 
деревню  он нашел здесь два 
патронных и несколько пи
стонных ружей. И это у лю 
дей, главным занятием кото
рых были рыболовство и охо
та! Это и была та самая «полу- 
дикость и самая настоящая 
дикость», о которых говорил 
Владимир Ильич.

Октябрьская революция, со
зидательная работа партии 
изменили ж изнь селькупов. 
Побывайте нынче у нас на се
ле. Восьмилетняя школа. Ин
тернат народов Севера, где 
дети селькупов живут на пол
ном государственном обеспе
чении. М едицинский пункт, 
магазин, рыбоприемный пункт.
В каж дом  доме— радио, элек
трический свет. Телефон для

жителей села стал таким ще 
привычным, как и для гор о 
жан.

А как изменились условия 
работы ры баков! Каждое зве
но нашей гословецкой брига
ды имеет катер или метчик. 
Промысел ведем исключитель
но капроновыми орудиями 
лова. Трудно удержаться и не 
сказать о культурном уровне 
односельчан. Вам назовут ;у  
нас несколько десятков имен 
селькупов, окончивш их выс
шие учебные заведения и ра
ботающих сейчас на ответст
венных должностях в разных 
концах Союза. Неграмотного 
человека на селе не найти.

И вот теперь на крышах 
домов появились , силуэты те
левизионных антенн. Значит, 
в быт нашего северного на
рода входит и телевидение. 
Право же, односельчанам м о
им, м оем у народу есть чему 
радоваться, есть чем гордить
ся!

Вся страна готовилась к  
встрече XXIV съезда КПСС. 
Достойно встретили его м 
промы словики нашей госло
вецкой бригады. В наших обя
зательствах было записано: 
квартальное задание по вы
лову рыбы выполнить на не
делю  раньше срока —  23 
марта. М ы справились с этой 
задачей. На рыбоприемный 
пункт сдано 360 центнеров 
рыбы.

н. сычин,
бригадир Иванкинской 

гословецкой бригады 
Колпашевского района.

ТЕЛЕЭКРАНЫ 
В ПАРАБЕЛИ

М ногие жители Парабели 
смотрели телевизионные пере
дачи через Колпаш евскую 
трансляционную телестанцию. 
Впервые в истории старинного 
нары мского села в квартирах 
загорелись голубые экраны 
телевизоров. М ы рады, что 
наступило время, когда  теле
визионные передачи станут 
регулярными.

Спасибо!
К. ДЕЕВ.

И ВЗРОСЛЫМ,
И ДЕТЯМ

Пройдите сейчас по  ули
цам центра Чаинского района 
—  Подгорного. Десятки теле
визионных антенн взметнулись 
ввысь. Да что Подгорное —  
во всех населенных пунктах 
района люди с нетерпением 
ждали начала телевизионных 
передач! Некоторые семьи 
еще в период строительства 
телевышки в районе Леботера 
стали включать телевизоры, 
пытаясь поймаггь на голубой 
экран изображения.

Нам, выросшим на севере 
области, казалось, что телеви
дение для нас несбыточная 
мечта. Велика была радость, 
когда  мы узнали, что на том
ской земле, то там, то здесь 
начали строиться радиотранс
ляционные телевизионные 
станции.

О собенно рады такому со
бытию дети, учащиеся. Знаете,

какое это имеет большое вос
питательное значение? К нам, 
в Д ом  пионеров, ежедневно 
собираются ребята разных 
возрастов. Перед занятиями 
круж ков  они только и говорят 
о телевидении.

Телевидение уж е пришло в 
наши дома. И все-таки еще 
не верится, чТо теперь весь 
район станет ежедневным 
свидетелем больших сверше
ний в жизни нашей страны, 
событий за рубежом , что в 
своих квартирах чаинцы смо
гут смотреть художественные 
фильмы. Это важно еще и по
тому, что значительная часть 
сельских тружеников все-таки 
редко  посещает киносеансы. 
Иная хозяйка не успевает уп
равиться до начала сеанса или 
на работе, или по хозяйству. 
А то переодеться времени 
нет. И махнет рукой —  ладно, 
мол, в следующий раз схожу. 
Сейчас другое  дело: садись и 
смотри дома.

О гром ное впечатление на 
всех произвела трансляция из 
Кремлевского Д ворца съез
дов открытия XX IV съезда 
КПСС. М ы ка к бы перенес
лись в столицу.

Л. РОДИКОВА. 
директор районного До
ма пионеров. 
л . Подгорное.

ПРИМЕТЫ
ОБНОВЛЕНИЯ

Когда-то «богом забытый» 
край, место ссылки политиче
ских заключенных, Нарымский 
край переживает сейчас но
вую  пору обновления. О ткры 
ты в недрах богатейшие кла
довые нефти и газа. К нам на 
стройки сейчас едет м олодежь 
со всех концов нашей необъ
ятной Родины. Чтобы сблизить 
город  с деревней, м ногое де
лается, особенно в последние 
годы, нашей партией и прави
тельством. Радостно было слы
шать недавнее сообщение 
центрального радио, что всту
пила в строй мощ ная Колгьа- 
шевская ретрансляционная те
лестанция. Значит, мы, жители 
северного Чаинского района 
Томской области, см ож ем  те
перь регулярно, ка к и горо
жане, слушать и смотреть вы
ступления политических обо
зревателей «за круглы м  сто
лом», приобщаться к культур
ной жизни столицы нашей 
Родины, городов и республик 
страны.

Телевидение —  это вели
чайшее средство идейного 
воспитания м олодого  покол е 
ния. Показ самоотверженного, 
созидательного труда совет
ского  народа, воплощ ающ его 
в жизнь политику нашей пар
тии, реальное приобщ ение к 
великим свершениям, осуще
ствляемым на советской земле 
по воле партии, помогут всем 
нам в воспитательной работе.

Н. ЧИМПОЕШ, 
заведующая кабинетом 
политпросвещения совхо
за «Коломинскийа,
Чаинский район.

НА МОРЯКОВСКОЙ ПОДСТАНЦИИ
12 марта директор 

Центральных сетей 
<Томскэнерго» Владлен 

Федорович Головин дал 
оперативное распоряже
ние:

— Включить подстан
цию Моряковка!

На диспетчерском 
пункте вспыхнули инди
каторные огоньки. Под
станция заработала. Ее 
анергия направлена на

питание ретранслятора 
в Козюлине. Один из 
этапов пуска радиоре
лейной линии Томск —■ 
Колпашево успешно за
вершен.

Все наладочные рабо
ты на этой подстанции 
вели сотрудники Том
ского пуско-наладочно
го участка треста сСиб- 
электромонтаж». Вот 
что рассказывает стар

ший инженер Юрий Пет
рович Ишков:

— Хотя подстанция 
Моряковка является
типовой, трудностей при 
ее пуске было немало. 
Дело в том, что работы 
пришлось вести в не
обычных условиях. Огра- ■ 
ничейные сроки пуска 
заставили нас прийти на 
подстанцию раньше 
обычного. То есть нала

дочные работы начались 
совместно с монтажны
ми. И закончились они 
почти одновременно.

Наладчикам пришлось 
нелегко. При тридцати
градусном морозе, в не
отапливаемом помеще
нии инженеры Виктор 
Михайлович Кузьмин, 
Юрий Петрович Ишков, 
Борис Федорович Дема

ки, Абидин Казиевич 
Лукманов часто работа
ли по две, а то и три 
смены подряд. Чтобы не 
сорвать сроки пуска, 
чтобы электроаппарату
ра работала надежно, 
они настройку реле на
чинали в лаборатории, 
а до кондиции доводили 
уже. на месте. Наладчи
ки не были простыми 
исполнителями типового

задания. Оки подошла к
делу творчески, часто 
изменяли а усовершен
ствовали схемы, что по
высило надежность ра
боты.

Па днях, подписан акт 
о приеме подстанции в 
промышленную эксплуа
тацию. Работа наладчи
ков оценена на « отлич
но*. А это означает, что 
они выполнили социали
стическое, обязательство, 
взятое в честь XXIV 
съезда партии.

А. ВИКТОРОВ.

Молчанове» — старое 
сибирское село. В нем 
еще в достаточной степе
ни сохранились традиции, 
уклад жизни, присущий 
ему издревле. Но естест
венно, что общее разви
тие и индустриализация 
Сибири коснулась и это
го села. Последняя ново
стройка— высокая строй
ная марта телевизионно
го ретранслятора. И как 
будто вытянутые этой 
стрелой из крыш домов, 
поднялись над ними тон
кие антенны. Вроде и то 
же самое село, дома те 
же, а все же. эти «прути
ки» принесли что-то свое 
в общий колорит, пере

черкнули горизонталь
ную ритмику одноэтаж
ных домиков, будто сде
лали их выше. И это в 
какой-то мере действи
тельно так, потому что 
антенны вплотную при
близили обитателей этих 
домов к знаниям, культу- 

- ре, к столице, к инфор
мации о том, что делает
ся в стране, в мире.

Перед вами одна семья 
из этого села, семья Бы
линых. Иван Иванович— 
работник райпотребсоюза. 
А  Анну Митрофановну 
без преувеличения знае» 
все село. Oijra акушер* 
первым из ее подопечных 
в Молчанове уже выдали

паспорта. Отличны 
опытный работник, Ан 
Митрофановна, помю 
своих прямых обязанн 
стей, еще ведет шко. 
молодых матерей.

В этой славной сем: 
растут трое детей, школ 
ники Люда и Ваня и с 
всем еще юный Вовк 
По вечерам вся семья с 
бирается у самой нов( 
вещи в доме — у телев 
зора. Для них — э- 
не просто экран, а окно 
мир, огромный мир, пр 
шедший в их дом i 
стройным силуэтам тел 
мачт.

Фото, В. Ефименко.
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МИР СМОТРИТ НА МОСКВУ
Зарубеусные отклики па X X I V  съезд К П С С

новую эру и продвинулся 
далёко вперед к вершинам 
коммунизма. XXIV съезд 
КПСС, пишет газета, не 
только наметит будущее 
развитие Советского Союза, 
но и покажет всем народам 
путь в светлое будущее. В 
наш век, который опреде
ляется переходом от капита
лизма к социализму и ком
мунизму, КПСС идет во 
главе этого всемирного про
цесса.

•  СОФИЯ
«Событие исключительной 

важности», «Партия рево
люции, партия будущего» 
— под такими заголовками 
центральные газеты Болга
рии поместили передовые и 
редакционные статьи, посвя
щенные открывшемуся
съезду КПСС.

•  ВАРШАВА
«На пути к коммунизму», 

«Съезд партии Ленина», 
«Взоры обращены к Моск
ве», — такими заголовками 
открываются в польских га
зетах материалы, посвящен
ные началу работы XXIV 
съезда КПСС.

•  ПРАГА
Все чехословацкие газеты 

в связи с XXIV. съездом 
КПСС вышли в праздничном 
оформлении. С огромным 
вниманием слушали по всей 
стране миллионы людей 
транслировавшийся из Мо
сквы . по радио и передавав
шийся по телевидению От
четный доклад ЦК КПСС, 
с которым выступил на 
съезде Генеральный секре
тарь ЦК КПСС Л. И. Бреж
нев. Обозреватель пражско
го радио назвал доклад «до
кументом, свидетельствую
щим о великих делах совет
ского народа. Строя комму
низм под руководством 
КПСС, он являет собой при
мер для всех революцион
ных, прогрессивных и демо
кратических сил земного 
шара».

•  БУДАПЕШТ

в развитии Советского Сою
за, . знаменуемым съездами 
Коммунистической партии 
Советского Союза.

Искренние чувства наше
го народа исходят из давней 
дружбы, существующей 
между коммунистами и на
родами наших двух стран. 
Мы выражаем искреннюю и 
глубокую благодарность 
КПСС, Советскому прави
тельству и народу СССР. 
Наша партия неоднократно 
подчеркивала: ’ вьетнамский 
народ никогда не- забудет, 
что в течение длительного 
революционного пути как 
раньше, так и в настоящее 
время, в период борьбы про
тив агрессии США, за на
циональное спасение,,и в 
строительстве социализма в 
Северном Вьетнаме он по
стоянно пользуется горячей 
политической поддержкой, 
огромной и эффективной по
мощью со стороны КПСС, 
Советского правительства и 
братского советского народа.

•  ПАРИЖ
XXIV съезд КПСС — это 

международное событие пер
востепенной важности, пи
шет газета «Юманите». На 
нем будет дан научный ана
лиз международного поло
жения СССР, позиции 
КПСС по важнейшим про
блемам мира и войны, отно
шений с социалистическими 
и капиталистическими стра
нами, международного ком
мунистического движения, 
национально - освободитель
ного движения. Съезд стал 
местом встречи иностран
ных делегаций, представля
ющих 50 миллионов комму
нистов всех континентов, 
что свидетельствует о мощи 
коммунистического движе-- 
ния, его усилении за послед
ний период, заявляет газета.

«Советский Союз предло
жил человечеству план, на
правленный на сохранение 
мира во всем мире. Такое 
предложение было сделано 
официально Генеральным 
секретарем ЦК КПСС 
Л. И. Брежневым в докладе 
на XXIV съезде КПСС в 
Москве», ;— передает агент
ство Франс Пресс из Моск
вы.

XXIV съезд КПСС прико
вал к себе внимание всего 
мира. На всемирно-историче
ское значение съезда указы
вают газеты братских социа
листических стран, печать 
коммунистических и рабо
чих партий.

С сообщений о наиболее 
важных положениях Отчет
ного доклада ЦК КПСС, с 
которым выступил Генераль
ный секретарь ЦК КПСС 
Л. И. Брежнев, начинают 
свои передачи зарубежные 
радио- и телевизионные 
станции. Отмечаются круп
ные успехи, достигнутые 
Советским Союзом в период 
между съездами в развитии 
экономики, культуры, повы
шении материального бла
госостояния трудящихся, в 
дальнейшем развитии социа
листической демократии.
. Советские люди добились 

больших успехов на всех ос
новных направлениях комму
нистического строительства 
—  эту мысль выделяют мно
гие комментаторы зарубеж
ных органов печати. Указы
вается, что минувшее пяти
летие было периодом даль
нейшего роста и укрепления 
великой ленинской партии, 
дальнейшего упрочения ее 
связей с народом, возраста
ния ее руководящей роли 
во всей жизни советского 
общества. Прогрессивная 
иностранная пресса подчер
кивает единство интересов 
КПСС и всего советского на
рода.

Обращая внимание на 
дальнейший рост междуна
родного авторитета Совет
ского Союза, представители 
зарубежной общественности 
с удовлетворением отмеча
ют, что за истекшие годы 
СССР и братские социали
стические страны внесли 
большой и активный вклад в 
борьбу за мир и безопас
ность народов. Международ
ные позиции Советского 
Союза стали еще более на
дежными, возросла роль ми
ровой системы социализма.

Печать. братских социали
стических стран, прогрессив
ная нресса: мира с удовлет
ворением отмечают, что но
вая программа коммунисти
ческого строительства, на
чертанная в докладе Л. И. 
ВреЖИева,. отвечает не толь
ко кровным интересам со
ветского народа, но и инте
ресам всего социалистиче
ского содружества, между
народного коммунистическо
го и рабочего движения, ин
тересам борьбы против им
периализма, за мир, демо
кратию, национальную неза
висимость и социализм.

Открытие съезда и Отчет
ный доклад Ц К , КПСС, с 
которым выступил Генераль
ный секретарь ЦК КПСС 
Л. И. Брежнев, транслиро
вались по широкой сети ра
диостанций, передавались .по 
«Интервидению».

•  БЕРЛИН
Орган ЦК СЕПГ «Нойес 

Дойчланд» отмечает, что 
XXIV съезд КПСС пред
ставляет собой событие ми
рового значения. Под руко
водством КПСС Советский 
Союз первым вступил в

«Мир смотрит на Моск
ву», «Приветствуем съезд 
строителей ' коммунизма», 
пишут в заголовках венгер
ские газеты, сообщающие 
на самых видных местах о 
съезде КПСС.

Огромные достижения, не
прерывное укрепление Со
ветского Союза увеличивают 
силы лагеря социализма . и 
являются важным вкладом 
в борьбу народов мира за 
национальное освобождение, 
мир, демократию и социаль
ный прогресс, пишет газета 
«Нян Зан» в передовой 
статье, посвященной XXIV 
съезду КПСС. Именно по
этому вьетнамский народ от 
всей души выраяшет чувст
ва радости по поводу бле
стящих побед советского на
рода и с- большим вниманн- 
ем следит за каждым этапом

•  НЬЮ-ЙОРК
Когда в Москве открылся 

XXIV съезд КПСС, в Нью- 
Йорке была глубокая ночь. 
Однако; информационные 
агентства немедленно нача
ли передачу сообщений об 
этом событии и об Отчетном 
докладе ЦК КПСС, с кото
рым выступил Генеральный 
секретарь ЦЦ КПСС Л. И. 
Брежнев.

«Брежнев изложил основ
ные конкретные задачи 
борьбы за мир в современ
ной обстановке», —- подчер
кивает агентство ЮПИ, осо
бо отмечая слова руководи
теля Коммунистической пар
тии Советского Союза о том, 
что СССР высказывается за 
созыв всемирной конферен
ции для рассмотрения воп
росов разоружения во всем 
их объеме. выступает за 
ядерное разоружение всех 
государств, обладающих

ядерным оружием, за созыв 
в этих целях конференции 
пяти ядерных держав — 
СССР, США, КНР, Фран
ции, Англии.

«Осудив американскую 
политику в Индокитае и на 
Ближнем Востоке, — заяв
ляет ЮДИ, — Брежнев под
черкнул, что есть только 
один путь решения вьетнам
ской проблемы. Он ясно 
указан в предложениях 
правительства ДРВ и Вре
менного революционного 
правительства РЮ В». «Как 
ожидалось, руководитель со
ветской Компартии обещал 
продолжение советской по
мощи Северному Вьетнаму», 
— указывает агентство.

Агентство АП выделяет 
слова Л, И. Брежнева о том, 
что «в последнее время аме
риканская администрация 
ужесточила свою позицию по 
ряду международных вопро
сов,' в том числе и таких, ко
торые затрагивают интересы 
Советского Союза». Однако, 
отмечает агентство, «Бреж
нев заявил, что улучшение 
отношений между СССР и 
США возможно».

•  ТОКИО
Излагая Отчетный доклад 

ЦК КПСС, с которым на 
съезде выступил Генераль
ный секретарь ЦК КПСС 
Л. И. Брежнев, японская 
радиовещательная корпора
ция подчеркивает то место, 
где говорится, что Советский 
Союз и страны социалисти
ческой системы за прошед
шее пятилетие добились 
больших успехов в экономи
ческом развитии, а также 
заявление Л. И. Брежнева о 
необходимости и дальше ид
ти по пути экономической 
интеграции социалистиче
ских стран.

•  БОНН
Представитель боннского 

правительства Алерс сделал 
на пресс-конференции спе
циальное заявление по пово
ду высказываний Л. И. 
Брежнева по вопросу отно
шений СССР с ФРГ.

Федеральное правитель
ство, — передает агентство 
ДПА, — согласно с Л. И. 
Брежневым в том, что бла
годаря договорам с Совет
ским' Союзом и Польшей от
крылись новые перспективы 
в Европе и наметился про
гресс в отношениях между. 
Федеративной Республикой.' 
Советским Союзом и други
ми восточноевропейскими 
государствами. Как заявил 
Алерс, федеральное прави
тельство разделяет и мне
ние Брежнева о том, что 
следует решить проблемы, 
связанные с Западным Бер
лином.

•  ДАМАСК
Сирийская печать, радио 

и телевидение уделяют боль
шое внимание XXIV съезду 
КПСС. Правительственная 
газета «Ас-Саура» отводит в 
этой связи целую полосу ма
териалам, рассказывающим 
о неуклонном росте ,и раз
витии' нарбдного хозяйства 
СССР,

(ТАСС).

•  ХАНОЙ

С П О Р Т  « С П О Р Т  ■ С П О Р Т
НА ЧЕМПИОНАТЕ 
МИРА ПО ХОККЕЮ

ЖЕНЕВА, 31 марта. 
(ТАСС). Матч чемпионата 
Мира по хоккею между 
командами СССР и США 
закончился победой совет
ских спортсменов. Счет 7:5.

Хоккеисты Чехословакии 
победили в матче - чемпиона
та сборную Ф рГ 4:0.

«Спартака» первый шаг
ЛЕНИНГРАД, 30 марта. 1 

(ТАСС). В первом финаль
ном матче розыгрыша кубка 
обладателей кубков среди 
европейских стран баскетбо
листы ленинградского «Спар
така» победили сегодня ми
ланский «Снмменталь» со 
счетом 66:56 (32:3£). Пов
торный матч - -  7 апреля в 
Милане.

ПЕРВЫЙ ЧЕТВЕРТЬФИНАЛИСТ
АЛМ А-АТА, 29 марта.

(ТАСС). Футболисты алма- 
атинского «Кайрата». побе
див со счетом 2:1 команду 
«Заря» (Ворошиловград),

вышли в 1/4 финала розы
грыша кубка страны. Пер
вая встреча этих команд за
вершилась вничью — 0:0.

Чемпионы выбывают
Еще две команды — 

«Торпедо» (Москва) и «Ш а
хтер» (Донецк) — завоева
ли право выступать в чет
вертьфинале розыгрыша 
Кубка СССР по футболу. 
Москвичи снова в >/„ фина
ла выиграли в Соча 30 мар
та у динамовцев Минска — 
1:0 (гол на 34-й минуте за
бил Пайс).» А  в Симферопо
ле в тот же день прекратили 
борьбу за почетный трофей 
чемпионы страны — футбо

листы ЦСКА. Как и в До
нецке, их повторный матч с 
«Шахтером» завершился 
вничью, но со счетом 2:2 
(2:0). Хозяевами на этот 
раз были армейцы, а голы, 
забитые горняками, расце
нивались вдвойне (в первом 
матче результат был 0:0).

На 35-й и 38-й минутах 
мячи забили . армейцы Ис
томин и Копейкин, а на 76-й 
и 87-й — Прокопенко.

' (ТАСС).

ЗАКОНЧИЛАСЬ СПАРТАКИАДА ДИНАМОВЦЕВ
Подведены и то ги  областной 

зим ней  сп а ртакиа д ы  «Дина
мо», посвящ еннрй  X X IV  съез
ду НПСС. 5  пр о гр а м м у  спа р 
такиа д ы  входили  соревнова
ния по л ы ж н о м у  и ко н ь ко б е ж 
ном у спо р ту , биатлону, 
стрельбе из л и чн ого  и м елко
кали б ерн ого  о р у ж и я , борьбе 
самбо, тяж елой  атлети ке  и 
ш ахм атам . О бластны м  пе р 
венствам п р е д ш е с т в о в а в  со
ревнования з ко л л е кти ва х  
ф и зку л ь ту р ы . Особенно мас
сово они  проход или  по  л ы ж 
ном у сп о р ту , стрельбе, ш а х
матам.

Наиболее успе ш н о  в сп а р 
такиаде вы ступ и л  2-ой ко л л е к 
тив  ф и зкул ьтур ы .О н  завоевал

первы е места в л ы ж н ы х  го н 
ка х , в биатлоне, тяж елой  ат
летике  и борьбе самбо. Два 
первы х места в соревнованиях 
по стрельбе заняли спо ртсм е
ны 9-го кол л екти ва  ф и зкул ь 
тур ы . В соревнованиях по 
ш ахм атам  победила ком анда 
4-го, а по  ко н ь ка м  —- 11-го 
коллектива .

Из 405 уч а стн и ко в  спа рта 
киа д ы  более ста вы полнили 
или подтвердили свои сп о р 
тивны е разряды . Н орм ы  пер
вого разряда а л ы ж н ы х  го н 
к а х  показали  А . Силантьев,
A. А л е ксе е нко , Е. Ш арапов,
B. Суворов, Н. Иванов, по ш а х
матам — В. Татаринов, Б. Са
ви ц ки й .

И нтересно прош ло первен
ство по борьбе самбо, в ко то 
ром участвовало 65 спортсм е
нов. Б ольш инство схза то н  от
личалось остротой , б еском 
пром иссностью , и звание чем 
пионов завоевали действитель
но сильнейш ие. Ими стали , в 
порядке  весовых ка те го р и й , 
В. М аш таков, А. М аш таков,
Г. Ч епкасов , А. П ол онски й ,
Н. М алыгин, А. Зайцев. П. Сем- 
чин, Н. Карпов, А. Ефремов и 
А. Сологуб.

О. М И РЕЦКИ Й .

Редактор
А. Н. НОВОСЕЛОВ.

ПОГОДА

Сегодня: по Томской обла
сти ожидается переменная 
облачность, преимуществен
но без осадков, ветер восточ
ный, 5— 10 "'метров в секун
ду, температура днем 1— 6 
градусов мороза. 1

В Томске — переменная 
облачность, без осадков, ве
тер восточный, о — 10 мет
ров в секунду, температура 
днем 1— 3 градуса мороза.

2— 3 апреля по области— 
переменная облачность, пре
имущественно без осадков, 
ветер переменный, 5 — 10 
метров в секунду; темпера
тура ночью 13— 18 граду
сов, днем 3— 8 градусов мо
роза.

К И Н О
СЕГОДНЯ

В КИНОТЕАТРАХ: 
имени М. ГОРЬКОГО
«Впереди день» — 8-40.

10-30. 12-20, 14-10, 16. 1В, 19-50, 
21-40 — удлиненный сеанс. 

«Восьмой» — 9, 10-55, 12-50,
14- 45, 16-40, 18-35. 20-30, 22-25. 

Зал к и н о х р о н и ки  — «Народ
и партия — едины»: «Сибир
с ки е  го р и з о н ты » — 16-35, 17-40, 
18-45. 19-50. 22.

Для детей — мультсборник 
♦ Н еобы кновенны й матч» — 9, 
10-05. 11-10. 12-15, 13-20, 14-25,
15- 30.

«ОКТЯБРЬ»
« К р уш ен ие  им перии» — 9,

10-50. 12-40, 14-30, 16-20, 18-10,
20, 21-50.

«Красная палатка» (две се
рии) — 12-30, 15-25. 18-20,
21- 15. Для детей — «Яцек и 
его собачки» — 9. 10-10, 11-20.

«СИБИРЯК»
Для детей — « Р ы ж и к»  — 

9-30. 11-15. «Городской романс»
— 13-10, 15-05. 17. 18-55, 20-55.
22- 20.

Об утверждении окружных избирательных комиссий 
по выборам в Верховный Совет РСФСР

Решете исполкома Томского областною Совета депутатов трудящихся
На основании статей 39, 

40, 41 «Положения о выбо
рах в Верховный Совет 
РСФСР»

исполнительный комитет 
решил:

утвердить окружные из
бирательные комиссии по 
выборам в Верховный Совет 
РСФСР в составе следую
щих представителей обще
ственных организаций, об
ществ и коллективов трудя
щихся:

По Ленинскому

избирательному округу 

№  692 ”

- Председатель избиратель
ной комиссии ВЬЮГОВ 
Иван Николаевич — от ра
бочих, инженерно-техниче
ских ' работников и служа
щих пятого Государственно
го подшипникового завода, 
г. Томск.

Заместитель председателя 
избирательной комиссии 
РОГОВ Геннадий Маркело-
вич — от коммунистической 
организации Томского инже
нерно-строительного инсти
тута. 1

Секретарь избирательной 
комиссии МОСКВИНА Нон
на Всеволодовна — от кол
лектива учителей и техни
ческих работников средней 
школы № 28 имени Бела 
Куна г. Томска.

ЧЛЕНЫ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ

КОМИССИИ:
АРХАНКИН Виктор 

Александрович —- от рабо
чих, инженерно-технических 
работников и служащих 
Томского лесоперевалочного 
комбината.

БЕЛЬЧЕВА Галина Ни
колаевна — от рабочих, ин
женерно-технических работ
ников и служащих Томского 
завода резиновой обуви;

БОРИСОВА Людмила 
Владимировна — от рабо
чих, инженерно-технических 
работников и служащих 
Томского завода измери
тельной аппаратуры;

КРУПЕНЯ Валентина 
Владимировна — от . рабо
чих, инженерно-технических 
работников и служащих про
изводственного объединения 
«Томскодежда»;

РАЗЖИВИН Александр 
Павлович — от организа
ции профессионального со
юза рабочих железнодорож
ного ' транспорта вагонного 
депо станции Томск-И;

РОДИН Виктор Иванович 
— от организации Всесоюз
ного Ленинского Коммуни
стического Союза Молоде
жи'завода «ТОмкабель»;

САЛОПОВА Зинаида 
Ивановна — от Ленинской 
районной коммунистической 
организации г. Томска;

ЮРЧЕНКО Антонина 
Евдокимовна — от коллек
тива медицинских работни
ков Томской республикан
ской психиатрической боль
ницы.

По Кировскому

избирательному округу 

№  693

Председатель избира
тельной комиссии. ЗУДИН 
Михаил Яковлевич — от 
коммунистической организа
ции Томского завода «Сиб- 
электромотор».

Заместитель председате
ля избирательной комиссии 
АСТАФУРОВ Александр 
Васильевич— от профессор
ско-преподавательского со
става Томского института 
радиоэлектроники и элек
тронной техники.

Секретарь избирательной 
комиссии БАГАЕВА Клео
патра Павловна — От Том
ской' областной организации 
Союза журналистов СССР.

ЧЛЕНЫ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ

КОМИССИИ:
АВДЕЕВА Галина Ильи

нична — от организации 
Всесоюзного Ленинского 
Коммунистического Союза 
Молодежи Томского элек
тролампового завода;

ГАБРУСЕНКО Анатолий 
Пантелеевич — от Киров
ской районной коммунисти
ческой организации г. Том
ска:

КОРЯКИН Николай Ар
сентьевич — от организа
ции профессионального сою
за. рабочих машиностроения 
Томского электромеханиче
ского завода им. В. В. Вах
рушева;

КУПРИЯНОВА Лидия' 
Васильевна — от рабочих, 
инженерно-технических ра
ботников и служащих Том
ского манометрового завода;

НЕСТЕРОВА Людмила 
Николаевна — от коллек
тива учителей и технических 
работников средней школы 
№ 6 имени Л. Н. Толстого 
г. Томска:

ПРОСКУРИНА Елена 
Петровна — от рабочих, ин
женерно-технических . работ
ников и служащих Томского 
завода «Эмальпровод»;

ФЕДОРИНОЙ Василий 
Степанович — от организа
ции профессионального сою- 

. за рабочих машиностроения 
Томского завода, режущих 
инструментов:

ЭДЖИБАДЗЕ Олег Ионо
вич — от организации Все
союзного Ленинского Ком
мунистического Союза Мо
лодежи Томского завода ма
тематических машин.

По Асиновскому
избирательному округу 

№  694

Председатель избиратель
ной комиссии БЕЛКОВЕЦ 
Владимир Васильевич —
от Томской областной орга
низации Всесоюзного Ленин
ского Коммунистического 
Союза Молодежи.

Заместитель председателя 
избирательной комиссии 
ГУЩИН Сергей Андреевич 
— от рабочих, инженерно- 
технических работников и 
служащих Асиновского трак
тороремонтного завода.

Секретарь избирательной 
комиссии ВЕЛЬТМАНДЕР 
Иллар Эрнстович — от Зы
рянской районной коммуни
стической организации. 

ЧЛЕНЫ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ

КОМИССИИ:
БЕРДНИКОВА Галина 

Яковлевна — от рабочих, 
инженерно-технических ра
ботников и служащих Аси
новского комбината бытово
го обслуживания;

БОРЙЛО Тамара Михай
ловна — от колхозников 
колхоза «Первое мая» Пер
вомайское района;

КОСЯКОВА Лариса Лео
нидовна —• от коллектива 
учителей и технических ра
ботников средней школы 

. № 4. г. Асино:
ЛОКТИОНОВА Нина Ва

сильевна — от колхозников 
колхоза ши. В. И. Ленина. 
Зырянского района;

ЛЫКОВА Надежда Пет
ровна — от организации 
Всесоюзного Ленинского 
Коммунистического Союза 
Молодежи Асиновского де
ревообрабатывающего ком
бината:;

МАКЕЕВ Павел Петро
вич — от коммунистиче
ской организации Асинов- 
ской передвижной механизи
рованной колонны №  1 об
ластного объединения «Меж- 
колхозстрой»:

ПИЩУЛИН Руслан Фе
дорович —- от организации 
профессионального союза 
рабочих лесной, бумажной и 
деревообрабатывающей про
мышленности Комсомоль
ского леспромхоза комбина
та «Томлес»;

СЕЛИВАНОВ Юрий Ва 
сильевич — от Тегульдет-

ской районной организации 
Всесоюзного Ленинского 
Коммунистического Союза 
Молодежи,

По Колпашевскому

избирательному округу 

№  695

Председатель избиратель
ной ' комиссии ФРОЛОВА 
Дарья Андреевна — от Том
ской областной организации 
профессионального союза 
работников государственных 
учреждений.

Заместитель председате
ля избирательной комиссии 
НИКИФОРОВ Николай 
Михайлович — от Колпа- 
шевской городской комму
нистической организации.

Секретарь, избирательной 
комиссии ЕМЕЛЬЯН Анто
нина Васильевна —• от ра
бочих, инженерно-техниче
ских работников и служа
щих завода «Металлист», 
город Колпашево.

ЧЛЕНЫ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ 

КОМИССИИ: 
АГУРЕЕВ Василий Ива

нович — от Верхнекетской 
районной организации про
фессионального союза работ- 

' ников государственных уч
реждений:

АЛИМОВА Галина Гай- 
нуловна — от рабочих, ин
женерно-технических работ
ников и служащих комби
ната бытового обслуживания 
г. Колпашево:

КАМЫНИН Иван Андре
евич ■— от рабочих, йюке- 
нерно-технических работни
ков и служащих Парабель- 
ского райгшомкомбнната;

КАРПОВИЧ Зинаида Ни
колаевна — от рабочих, ин
женерно-технических работ
ников и служащих Колпа- 
шечского рыбокомбината;

МАЗАЛОВ Виктор Ада
мович — от рабочих, инже
нерно-технических работни
ков и служащих Васюган- 
ской нефтеразведочной эк
спедиции Томского террито
риального геологического 
управления:

НИКОЛЬСКИЙ Влади
мир Николаевич — от Алек
сандровской районной орга
низации Всесоюзного Ле
нинского Коммунистическо- 

• го Союза Молодежи:
ШКЛЯЕВ Анатолий Ус- 

тинович — от рабочих, спе
циалистов’ сельского хозяй
ства и служащих совхоза 
«Усть-Бакчарский» Чанн- 
скогп района:

ЯПАРОВА Алевтина 
Исаевна — от рабочих, спе
циалистов сельского хозяй
ства и служащих совхоза 
«Колпашевский» Колпашев- 
ского района.

По Томскому сельскому

избирательному округу

№  696

Председатель избиратель
ной комиссии СИДОРЕН
КО Борис Никифорович —-
от рабочих, специалистов 
сельского хозяйства и слу
жащих Томского опытно- 
производственного .хозяйст
ва.

Заместитель председателя 
избирательной комиссии 
СТЕПАНОВ Федор Ивано
вич —- от организации про
фессионального союза;

Секретарь избирательной 
комиссии ЛЯШКО Павел 
Иванович — от Томской 
районной коммунистической 
организации.

ЧЛЕНЫ
и з б и р а т е л ь н о й

КОМИССИИ: 
ВТЮРИН Владислав 

Иванович — от организации 
профессионального союза 
рабочих морского и речного 
флота Самусьской ремонт
но-эксплуатационной базы 
Флота:

ГЛАЗЫ РИНА Надежда 
Александровна —. от рабо

чих, инженерно-технических 
работников и служащих пи- 
щекомбината;

ЗЕМЕЛЬ Михаил Петро
вич — от коммунистической 
организации Лоскутовского 
отделения «Сельхозтехни
ки» Томского района;

МУЗАЛЕВСКИИ Юрий 
Михайлович — от рабочих, 
специалистов сельского хо
зяйства и служащих совхоза 
«Поросинский» Томского 
района;

МЯСОЕДОВА Надежда 
Владимировна — от коллек
тива учителей и технических 
работников школы № 77;

ПЕХОВА Лидия Василь
евна — от коллектива меди
цинских работников объеди
ненной детской больницы;

ПОМИНОВА Раиса Фе
доровна — от рабочих, спе
циалистов сельского XQ3S - 
ства и служащих Томсьфй 
районной государственной 
племенной станции;

СУББОТИНА Людмила 
Валентиновна —- от органи
зации Всесоюзного Ленин
ского Коммунистического 
Союза Молодежи швейной 
фабрики-ателье.

По Шегарскому 

избирательному округу 

№ 697

Председатель избиратель
ной комиссии ЛЕЩЕНЯ 
Владимир Иванович — от 
колхозников колхоза «Ги
гант» Шегарского района.

Заместитель председате
ля избирательной комиссии 
БАЕВ Геннадий Данилович 
-—• от Кожевниковской рай
онной коммунистической ор
ганизации;

Секретарь избирательной 
комиссии ЦУКАНОВА На
дежда Леонтьевна — от
коллектива учителей и тех
нических работников Шегар- 
ской средней школы. 

ЧЛЕНЫ
ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ 

КОМИССИИ: 
БАЗАРОВ Михаил Иль

ич — от рабочих, специали
стов сельского хозяйства и 
служащих совхоза им. Ка
линина Бакчарского района;

БАИГУЛОВА Антонина 
Михайловна — от организа
ции Всесоюзного Ленинско
го Коммунистического Со
юза Молодежи . совхоза 
«Россия» Шегарского рай
она:

МАЛИН Валентин Карло
вич .от рабочих, инже
нерно-технических работни
ков и служащих Ергайского 
леспромхоза Кривошеинско- 
го района;

ОВСЯННИКОВА Светла
на Германовна —- от Криво-

, шеинской районной органи
зации Всесоюзного Ленин
ского Коммунистического 
Союза Молодежи;

ОДИНЦОВА Людмила 
Федоровна — от колхозни
ков колхоза «Рассвет» Ше
гарского района:

ПОЗНАХАРЕВА Вален 
тина Алексеевна от ра
бочих, специалистов сель
ского хозяйства и служа
щих совхоза «Заветы Лени
на» Кожевннковского рай
она:

СЕЛИВАНОВА Таисья 
Емельяновна — от Шегар- 
ской районной организация 
профессионального союза 
рабочих и служащих сель
ского хозяйства . и загото
вок:

ТУРЫ ГИН Василий
Ильич — от Коммунистиче
ской организации совхоза 
«Молчанорский» Мол жданов
ского района.

Председатель исполкома 
областного Совета депу
татов трудящихся

И. ЛУКЬЯНЕНОК. 
Секретарь исполкома 

областного Совета депу
татов трудящихся

П. БЕЛЕНКО. 
Томск, 30 марта 1971 г.

ОТ О Б Л А С Т Н О Й  И З Б И Р А Т Е Л Ь Н О Й  К О М И С С И И
Областная избирательная комиссия по выборам в Том

ский областной Совет депутатов трудящихся размещает
ся в помещении облисполкома (пр. Ленина, 111, 2-й этаж 
комната ЛГо 6, телефон .No 2-26-19). ’

«ПИОНЕР»
«О тваж ны й Робин Гуд» —

8 40, 10, 11-20, 12-40. «У заста
вы «Красны е кам н и»  — 14, 
15-35. «Детство Горького»  — 
17-10. «Карнавальная ночь» —
19-10, 20-40. 22-10.

имени И. ЧЕРНЫХ
Больш ой зал — «Расплата»

— 9, 10-45. 12-30, 14-15, 16,
17-45, 19-30. 21-20.

М алый зал — «Семья К оцю 
б и н ски х»  (две серии) — 9, 
11-45, 14-35, 17-25, 20-25.

КЛУБ
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКОВ

«Король Л ир» (две серии) — 
15. 17-45, 20-30.

ЧЕТВЕРГ, 1 апреля 
МОСКВА

15.55. Делегаты XXIV съезда 
КПСС. 16.25. Чемпионат мира 
по хоккею. Швеция — ФРГ. 
2-й и 3-й периоды (в записи). 
17.35. Новости. 17.50. Дневник 
XXIV съезда КПСС. 18.20. 
«Взлетная полоса». Телевизи
онный художественный фильм.

ТОМСК
19.30. Новости. 19.45. Музы

кальный антракт. 20.00. «На 
главной стройке». Телеочерк о 
строительстве нефтепровода 
Александровское . — АнжерР- 
Судженск.

МОСКВА
21.00. Документальный

фильм. 21.20. «Товарищ пес
ня». В программе—песни, по
лучившие дипломы на Москов
ском фестивале комсомоль
ской песни. 22.00. Дневник 
XXIV съезда КПСС. 22.15. Кон
церт для передовиков произ
водства. 23.25. Зарубежные го
сти XXIV съезда КПСС. 23.40. 
Чемпионат мира по хоккею. 
Швеция — Финляндия. 3-й пе
риод. 00.15. На XXIV съезде 
КПСС. Информационная про
грамма «Время». 01.00. «Свадь
ба в Малиновке». Художествен
ный фильм. 02.30. Чемпионат 
мира по хоккею. СССР —  
ЧССР.

Областной стоматологиче
ской поликлинике срочно 
требуются санитарки.

Обращаться: г. Томск,
Набережная реки Утайки, 
6, телефон №  2-49-06.

Томский , государственный 
университет объявляет, что 
15 апреля 1971 года, в 14 ча
сов 30 минут, в 428-й аудито
рии физического корпуса уни
верситета, на заседании учено
го совета по присуждению 
ученых степеней по радиофи
зическим специальностям со
стоится З А Щ И Т А  ДИССЕРТА
ЦИЙ, представленных на соис
кание ученой степени канди
дата физико-математических 
наук Р ад ю к Л. Е. на тему: 
«О бнаружение разладки  в м но
го ка н а л ьн ы х  систем ах линей
ны м и  автом атам и» и Табари- 
ны м  В. А. на тему: «Исследо
вание р е акти вн ого  м одуляци
он ного  усилителя на м о н о кр и 
сталле ф еррита».

С диссертациями можно оз
накомиться в библиотеке 
СФТИ.

Детскому саду Jsis 61 тре
буется завхоз.

Обращаться: г. Томск,
проспект им. Ленина, 41-а, 
к заведующей. Телефон 
XV 4-56-56.

сов на заседании сове 
присуждению ученых- ст 
геологоразведочного фа: 
та состоится З А Щ И ТА  
СЕРТАЦИЙ, 'Представ: 
на соискание ученой с 
кандидата геолого-мш 
гических наук О го р о д а  
В. Д. на тему: «Элемент 
эозойской  с т р у кту р ы  и : 
м ерности пространстЕ 
разм ещ ения м е сто р о  
полезны х и ско па ем ы х I 
ко го  Забайкалья (по ге 
чески м  данным )» и Во
Ф . Я. на тему: «Выделен 
и зучение заглинизиро : 
колл екторов  центральны  
оноз Западно-С ибирской 
м енности  по данным э, 
м етр и че ски х  исследован 
-кв а ж и н а х» .

Кинотеатру «Пионер» тре
буется художник.

Обращаться к директору 
с 9 до 18 часов.
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